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CONSELHO REGIONAL DE ENFERMAGEM DE SÃO PAULO 

ATA DA 914ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO PLENÁRIO DO COREN-SP EM 10/02/2015 

Aos dez dias do mês de fevereiro de 2015, às 08h20min, na sala de reuniões do Conselho Regional de k 
Enfermagem de São Paulo, COREN-SP, realizou-se a 9 14ª Reunião Plenária Ordinária. A sessão foi presidida ~ 
pela Presidente Fabíola de Campos Braga Mattozinho, que constatou a presença dos seguintes membros: 
Conselheiros do Quadro!: Mauro Antonio Pires Dias da Silva, Marcus Vinicius de Lima Oliveira, Rosangela de ~ 
Mello, Luciano da Silva, Andrea Bemardinelli Stornioli, Claúdio Luiz da Silveira, Marcília Rosana Criveli ~ 
Bonacordi Gonçalves, Maria Cristina Komatsu Braga Massarollo, Paulo Cobellis Gomes, Renata Andréa Pietro 
Pereira Viana e Vagner Urias. Conselheiros dos Quadros li e III: Jefferson Erecy Santos, Demerson Gabriel , 
Bussoni, Edini ldo Magalhães dos Santos, Iraci Campos, Luciano André Rodrigues, Marcelo da Silva Felipe, 
Paulo Roberto Natividade de Paula, Sílvio Menezes da Silva e Vilani Sousa Micheletti. O Conselheiro Suplente 
Ildefonso Márcio Oliveira da Silva participou do Plenário, nos termos do artigo 21, do Regimento Interno do 
Conselho. 001 - EXPEDIENTE - Lida a ata da reunião anterior (913ª ROP). Aprovada por unanimidade pelo 
Plenário e sem emendas. 002 - ASSUNTOS PARA DISCUSSÃO E APROVAÇÃO - 2.1 Decisões da 
Gerência de Atendimento ao Profissional - GAP - DECISÃO: 049/2015 - CANCELAMENTOS DE 
INSCRIÇÕES DEFINITIVAS: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140095704 ADRIANA DE SOUZA 
BUENO; 140379686 ALCIMONE CRISTINA DE PAULA; 140077825 ANA ANGEUNA PAES DE 
CAMARGO; 140212844 ANA CAROLINA MARQUES DE OLIVEIRA; 140200076 ANA KELY 
APARECIDA MODENA PEREIRA; 140362445 ANDREA APARECIDA NOGUEIRA CHERION; 
140414271 ANDRE BEIRAS DA TRINDADE; 140147458 ARIANE DIAS FRASATO; 140312717 CARMEN 
LUCIA CESARIO; 140207953 CAROLINE BORTOLETTO; 140165571 CAROLINE LOPES CIOFI SILVA; 
140180660 CASSIA MARIA DA SILVA FORMIGARI; 140187546 CONCEIÇÃO APARECIDA ALMEIDA; 
140294178 DAlANA CRISTINA NUNES; 140294657 DANIEL CABRAL PEIXOTO; 140357241 DANIELE 
BARIANI; 140317734 DÉBORA GONÇALVES; 140045854 DEBORA MARQUES DOS SANTOS; 
140158213 EDUARDA CAROLINE PEREIRA DEL CORSO DE OLIVEIRA; 140195969 EDUARDO CINEL 
BORZACCHINI; 140215061 ELIZABETE GARPELLI MUNIZ; 140353749 ERIKA MAZUCATO FELIPE; 
140098201 ERIVELTON DE ALMEIDA SANDES; 140417237 GABRIELLA PIRAN BUSCHER; 140216877 
HELAINE MARINHO RODRIGUES DE MACEDO; 140147648 IARA PATRICIA DE OLIVEIRA LISBOA; 
140190187 INGRID APARECIDA DE SOUZA; 140198021 !RIS IMACULADA REIS; 140103487 
IVALDETE RODRIGUES DA SILVA; 140228047 JANAINA SOARES; 140211505 JARDELICE CARDOSO 
DE OLIVEIRA CADIDE; 140216255 JULIA BORGES LEAL DA SILVA; 140185778 KATIA 
RAIMUNDINI; 140331821 LARlSSA CHRISTIAN ARAUJO SILVA; 240011308 LIDIA YURICO OSIRO; 
140087759 LILIA FUMIE YAMASHITA; 140300976 MARCELO APARECIDO MEDEIROS SILVA; 
140087957 MARIA DA CONCEICAO DE LIMA; 140196629 MARIA !DELI RAMALHO; 14030414 
MARIA JULIA ALVES DIAS; 140034599 MARIA LUIZA DE SOUZA BATISTA; 1403266 15 MARIA 
CASA BRANCA MOURA; 140158315 MARIA ROSILDA ALVES DE OLIVEIRA; 140102267 MARLE 
FERREIRA CAMPOS; 140354984 MICHELE VIAN TOLEDO; 140192011 MICHELLE DE MARTIN 
FREZZA; 140216226 MJCHELLE DE SOUZA MAYER; 140233017 MYRNA SILVA COSTA; 140018749 
NELMA DUBOIS CASAGRANDE SILVA; 140303 173 PATRICIA DA VITORIA PEREIRA; 140128637 
PAULA CRISTINA MILAN; 140139988 REGINA CONCEICAO DE ALMEIDA; 140393464 RENATA 
APARECIDA PAPANDRE; 140023074 RENATE KOPTE; 140414691 SIVALDO GOMES RABELO; 
140201035 SUZANA FERNANDES DE CAMARGOS GARBINI; 140292694 TAIS CAROLINA BALIEIRO 
DINIZ; 140415892 TATIANA MAEDA; 140044174 TEREZINHA DE JESUS DE OLIVEIRA; 140051662 
VERA LUCIA BRAGHlROLI; 140009782 YA YEKO KANESIRO TOYOSHIMA. QUADRO II (TÉCNICO 
DE ENFERMAGEM): 340244283 ADRIANA ANDRADE FELISCINO; 340114530 ADRIANA CRISTINA r 
BENEDITO DE OLIVE IRA; 340588205 ADRIANA PAGNAN DOS SANTOS; 340830111 ALEXANDRA • 
APARECIDA DOS REIS; 340733669 ALEX DIAS DO NASCIMENTO; 340146488 ALEXSANDRA GOMES 
DOS SANTOS SILVA; 340765602 ALINE JARDIM MARTINHO; 3404 10634 ALINE MARTIN DA SILVA; 
340666683 AMANDA DE PAULA LIMA; 340781542 ANA CAROLINA OLIVATTO DA SILVA; 340592495 ~ 
ANA PAULA DE CASTRO GUIMA; 340373037 ANDERSON DE SOUZA FUNARI; 340478855 ~ 
ANDRESSA BISPO MACHADO; 340642894 ANGELICA DIAS RUFATO DA COSTA; 340850488 
ANTONIA MARGARETE BARROS DA SILVA; 340006405 APARECIDA CORAZA ALVES; 340738863 
ARIANA APAREC!DA DA COSTA ANTONIO; 3408940 12 AR.JANE CRISTINA ROTONDO; 340602623 
ARIANE DE CASSIA SANTOS RODRIGUES SILVA; 340855103 BRUNA FERNANDA MORELLI 
AMADOR; 340156801 CARLOS EDUARDO CAVALCANTJ; 340252219 CARMEN LUCIA CESARIO; 
340877275 CICERA RODRIGUES DE LIMA AGOSTINHO; 340147503 CINTIA RIBEIRO SCACHETTI; 

340883416 CLAU~'r'Rlt R~p5 CLEBIA CRISTIN~ DOS §;TOS 
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MENEZES; 340792898 CRISTIANE CORDEIRO CUSTÓDIO DOS SANTOS; 340667398 CRISTINA DA 
SILVA BASTOS NEVES; 340064275 DAISY MARIA GHERARDI; 340685435 DANIELA ALVES DE 
SOUSA; 340773830 DANIELA PEREIRA DOS SANTOS MARTINS; 340228500 DANIELA RODRIGUES 
DOS ANJOS; 340466154 DANTELE CRISTINA MACEDO ORELLANA; 340330861 DANIELE KARINE 
MACHADO DE FRANCA; 340806979 DANIELLE ALVES DE MENDONCA; 340788245 DANY ARA 
ASSUMPCAO GARCIA; 340088979 DEBORA NOGUEIRA; 340711640 DEISE TATIANE DURAES 
PEREIRA; 340763372 DEMILTON DE SOUZA ALVES; 3407804 16 DENISE APARECIDA MORAIS; 
340888913 DIANNA CRISTINA CORREIA; 340044332 DILCEA GOMES JUSTO; 340725563 DORCAS DO 
NASCIMENTO SANTANA; 340098749 ELENY FREITAS DE ALMEIDA; 340577411 ELIELDA MUNIZ 
PEREIRA; 340662666 ELIEL RICARDO PADOVINI; 340330302 ELIENE TEIXEIRA PINHEIRO LIMA; 
340846 187 ELLEN CRISTINA DOS SANTOS NATAL; 340482490 FERNANDA LUZIA ZEM ARENA; 
340804563 FERNANDA MANSANO MOLINA PEREIRA; 340943832 FLA VIA MEDEIROS FELICIO 
OLIVEIRA; 3400074 l 8 FRANCISCA DE ASSIS DE BRITO SANTOS; 340668 186 FRANCISCA LEITE 
SALVIANO DA SILVA; 340238554 GILDENE PEREIRA DO NASCIMENTO; 340199608 GISELE 
CRISTINE SUZIGAN DA SILVA; 340898276 GISLAINE APARECIDA CLEMENTINO; 340006307 
HELENA ALVES DA SILVA; 340093789 HELENILZA PAULINO; 340344176 IARA DA SILVA MORAIS; 
340550807 IRANEIDE SOUZA SANTANA; 340516 129 IVANEIDE DE ALMEIDA FERREIRA; 340844466 
IVANEIDE FERNANDES DE ALMEIDA; 340453290 IVANETE PENA SARAIVA; 340627770 JACKSON 
DIMAS NUNES ROCHA; 340965377 JACQUELINE ALVES DE PAULO SANTOS; 340896439 
JAQUELINE AL VE DE LIMA VITORIA; 340755557 JOAO BISPO DOS SANTOS FILHO; 340505068 
JOELMA LIMA DOS SANTOS; 340767759 JOSEFA FERNANDES FERREIRA; 340776925 JOSEFA 
GOMES FERREIRA; 340544130 JOSIANE ALVES VIANA; 340648781 JULIA ALVAREZ LAGO; 
340535287 JULIANA MARIA MUQUEM; 340637674 KARINA DOS SANTOS BARROSO; 340 192993 
KELL Y CRISTlNA ESTEVES; 340664369 KELL Y CRISTlNA ROSA DE ANDRADE SOUSA; 340546673 
KELL Y JANAINE CARDOSO FERNANDES; 340872241 LAIZA HELENA SILVA TEIXEIRA; 340593872 
LEONOR SOARES DE OLIVEIRA E SILVA; 340318412 LIGIA MARIA JUNQUEIRA SILVA; 340883974 
LILIA CARDOSO DIAS; 340846192 LUANA CARVALHO; 340973941 LUCIA HELENA PAULINO PIRES; 
340642398 LUCILENE PINTO; 340170573 LUCfV ALDO CARVALHO DA SILVA; 340 1516 14 LUIZ 
CLAUDIO PADILHA; 341019974 MAISLA CRISTINA MACIEL LINS; 340441756 MARCIA DE FATIMA 
SERAFIM SANTOS; 340758119 MARCOS ROBERTO ZOZORO DE SOUZA; 340281921 MARIA 
APARECIDA ALVES DE LIMA FERREIRA; 340422679 MARIA APARECIDA DE LIMA; 340274783 
MARIA APARECIDA DE OLIVEIRA SILVA; 340441625 MARIA APARECIDA PENAFORTE; 340653641 
MARIA APARECIDA RIBEIRO FERREIRA; 3406429 13 MARIA APARECIDA SOARES MARTINS; 
340957959 MARIA HELENA FERREIRA SANTOS; 340978938 MARIA JANAINA GUMIERO DE 
ANDRADE PLAÇA; 340955958 MARIA NELCIR RAMOS; 340941542 MARINEIDE DA SILVA 
DAMASCENO; 340295694 MARINETE FERNANDES SILVA; 340557940 MARLENE ALVES DA SILVA; 
340254480 MARLI APARECIDA FUZARO; 340338949 MA VARA KETMAN TONIM; 340326033 MERIA 
DA SILVA TITO; 340739833 MICHELE DE OLIVEIRA MACIEL DE HOLANDA; 341018297 MICHELL 
RIBEIRO FURTADO; 340834002 MILAINE DE GOES PONTES; 340377064 MIRIAM CAMPOS FANTINE; 
340002199 NEUZA NEVES DE SOUZA VANCIN; 340534785 PATRICIA CRISTINA AFFONSO 
GUTIERREZ; 340452961 PATRICIA HELENA DE SOUZA; 3409545 11 PAULA CRISTINA DE GOIS; 
340274572 PAULA PEREIRA BISPO; 340793002 PAULA SOUZA DE ARAUJO; 340966824 PAULO 
CESAR CASTILHO; 341008790 PAULO SERG IO SOUSA SILVA; 340688179 PRISCILA DOS SANTOS -o--
ALMEIDA MOREIRA; 340904142 PRISCILA ROCHA BARBOSA; 340572436 RACHEL FRANKLIN; ~ 
340663060 RAFAEL EVERSON LEITE; 340791401 RAQUEL DIAS ROCHA; 340251832 REGIANE\""r 
OLIVEIRA MATOS; 340085162 REGINA BENATTI; 340943762 RENATA DE ALMEIDA; 3403 18675 
RENATA MACHADO; 340343720 ROGERIA AMORIM FRESSATTO; 340943845 ROSALIA ROSA DE 
JESUS NOVAES; 340198252 ROSANGELA SOBRAL DA SILVA COELHO; 340520196 ROSELI MARIA 
SILVA; 340780898 ROSEMARIA TALVOI; 340886396 ROSIANE MONTANINI DA COSTA; 340095050 
SANDRA EKSTEIN DE SANTANA AZEVEDO; 340274162 SANDRA REGINA FRANCO; 3409463 12 
SHIRLEY BARBOSA MAEDA; 340046157 SILMARA CRISTINA BENEDITO COSTA; 340700119 
SOLANGE MARIA SOARES; 340774545 SOLANGE OLIMPIO DA COSTA; 340825447 SONIA DA SILVA 
SANTOS DOME; 340171381 SONIA MIANI SAPUCAIA; 340765737 STEFANY SANTOS ROBIS; 
340325998 SUELEN MARA DA SILVA; 340367845 SUZANNE MARIA SAMPAIO DA SILVA GOMES; 
340543589 TAMIRIS PEIXOTO DE MELO; 340587848 TATIANA RIBEIRO DOS SANTOS; 340626792 f 
VALDEMIRA LUZIA DOS SANTOS BATISTA; 340282277 VALENTINA DE FATIMA PRAMPOLIM 
SOUZA; 340776886 V ANDREZZA DELANEY AGUILAR DIAS; 340766739 WELINGTON HENRIQUE 
LOPES. QUADRO III (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440459197 ADELICE PEDREIRA DE BRITO 
SILVA; 440380534 ADILSON GOMES DA Sf ,J 440614810 ADNILDA FERREIRA CARDOSO DE 
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MORAES; 440622692 ADRIANA CAMARGO MARTINS; 440519899 ADRIANA DA SILVA CARIA; 
440455929 ADRIANO BALBINO DE SOUZA; 440689360 ADRIANO MELO DE CARVALHO; 440742368 
AIL TON DA CONCEICAO AZEVEDO; 440536844 ALAIDE MARIA DE JESUS REIS; 440630581 
ALESSANDRA ROSA FERREIRA TORA TTI; 440204897 ALIETE ALENCAR FIORUSSI; 440630798 
ALINE MARTINS LAVARSI; 440698653 ALINE ROBERTA ZANCO; 440371102 ALOISIO EDEVALDO 
BISSOLI; 440739808 AMANDA CAROLINA JANUARIO OLIVA; 440758073 AMANDA FERREIRA 
PASSADOR; 440755058 ANA CLAUDIA TEIXEIRA DOS SANTOS; 440639629 ANA CRISTINA DE 
CAMPOS; 440375200 ANA MARGARIDA SOUZA REBOUCAS; 440415155 ANA MARIA DA SILVA; 
440732794 ANA MARIA DA SILVA OLIVEIRA SANTOS; 440341320 ANA MARIA DE JESUS FONTES; 
440335094 ANA PAULA REIS BETHSAIDA BARBOSA; 440690786 ANA PAULA ROSA JOVANELLI; 
440317431 ANDERINA COSTA CARVALHO; 440732388 ANDERSON CLA YTON DOS SANTOS; 
440469430 ANDERSON DE OLIVEIRA; 440641293 ANDREA APARECIDA BRANCO; 440740898 
ANDRÉIA APARECIDA OTAVIANI; 440681871 ANDREIA RODRIGUES SILVA ALENCAR; 440462357 
ANDREIA ROSA DA SILVA; 440367842 ANDRE LUJS OLIVEIRA DE SOUZA; 44072353 l ANGELA 
MARIA DE OLIVEIRA; 440201297 ANGELA RITA DA SILVA VITALINO; 440702543 ANGELA YURIKO 
URAKAWA; 440711553 ANGELICA SILVA GALVAO DE SIQUEIRA; 440614988 BEATRIZ CRISTINA 
DE OLIVEIRA; 440005088 BENEDITA DAMASCENO FERREIRA; 440615010 BERENICE APARECIDA 
MAIA; 440702876 BRUNA AMARAL PIRES; 44068002 1 BRUNA ANTUNES DE SOUZA MENDES; 
440598770 BRUNO NUNES FERRAZ; 440680265 BRUNO TADEU VICENTINI; 440688491 CAMILA 
ALVES DA SILVA; 440477032 CAMILA GRASSETTI DO NASCIMENTO MORAES; 440700286 CAMILA 
MENDES FERREIRA; 440344026 CARLOS ALBERTO DE SOUZA; 440705253 CARLOS ALBERTO 
SABOIA DOS SANTOS; 440382177 CARLOS PEREIRA DOS SANTOS; 440664310 CARMEN SILVIA 
FORNO; 440741811 CAROLINE FERNANDES LUIZ; 440724852 CAROLINE LEITE DA SILVA; 
440519099 CECILIA REGINA SANTOS DE CARVALHO COSTA; 440682860 CIBELE CRISTINA DE 
PAULA CAMANDUCCI; 440679945 CICERO DE ARAUJO RABELO; 440686817 CINTIA GOMES DE 
DEUS; 440615876 CLAUDETE BORGES DE SA; 440640068 CLAUDIANA JANUARIO DA SILVA; 
440681553 CLAUDIA REIS FONSECA; 440588995 CLAUDINEIA CUNHA DA SILVA SANT ANA; 
440417108 CLAUDINETE ALVES DIAS; 440622898 CLEBER IVAN BUENO; 440730850 CLEDIANE 
LUCINDO DUQUE; 440 I 74287 CLEIDE CANHA DA SILVA; 440405505 CLEONICE SANABRIA DE 
ALELUIA; 440710993 CRISTIANE ALVES GRABAUSKAS MALMESI; 440701470 CRISTIANE 
LOURDES LIMA DE OLIVEIRA; 440683884 CRISTIANE SANTUCCI; 440737459 CRISTIANI PEREIRA 
DA SILVA; 440677422 CRISTIANO TORRES; 440731443 CRISTINA MARIA DE JESUS OLIVEIRA 
SANTOS; 440274019 DALVA COSTA; 440683254 DANIELA APARECIDA BREDA; 440516850 DANIELA 
DINIZ FROES; 440720053 DANIELA MARTINS DA SILVA CONST ANTI; 440670357 DANIELA 
SCODELER DOS SANTOS MADALENA; 440621847 DANIELE CRISTINA MACEDO ORELLANA; 
440740078 DANIELE DA SILVA; 440660161 DANIELE KARINE MACHADO DE FRANCA; 440702019 
DANIELLE ZANINI MAGAROTTO ARAUJO; 440354105 DARIO LUIS CADORINI; 440739068 DAVID 
DA CRUZ SILVA; 440715553 DEBORA BOEN; 440595184 DEBORA REGINA VITORINO; 440219683 
DEISE MEIRE DE LALA RODRIGUES DE CAMARGO; 440660884 DEISE TATIANE DURAES PEREIRA; 
440690607 DEMILTON DE SOUZA ALVES; 440750988 DENISE VIEIRA DA SILVA; 440558864 DERCI -. 

\~ 
,~ 

ROSA; 440530863 DEVY ANE DE SOUSA SILVA DE OLIVEIRA; 440731409 DIANA ROSA LOPES; 
440176403 DOROTEIA PRADO VILELA; 440224405 DURVALINA DOS SANTOS; 440643075 EDILAINE 
FERNANDES MOLINA CAMPOS; 440456675 EDMILSON FERREIRA DOS SANTOS; 440235787 EDNA 
ANDRE ALVARENGA BISPO; 440529165 EDNA DE ALBUQUERQUE CAVALCANTE; 440630482 
EDNA FERREIRA BRITO DE ASSIS; 440442543 EDNALVA FERREIRA MOTA GUERREIRO; 440573250 
EDNA MANOEL SILVA DOS SANTOS; 440275708 EDNA RODRIGUES PEREIRA OLIVEIRA; 440607541 
EDUARDO ALVES DE MORAIS; 440678244 EDUARDO RAMIRO DE OLVEIRA; 440739701 ELAINE DA 
SILVA BUENO; 440737848 ELAINE TARREGA DE MARCHI; 440501556 ELIANA APARECIDA 
POLAK1; 440415068 ELIANE HIGINO DA SILVA; 440591821 ELICELIA DO CARMO ROMEU; 
440516884 ELIDIA FERREIRA DOS SANTOS; 440709991 ELINA MARIA SOARES; 440276154 
ELISABETE APARECIDA MACIEL DE SIQUEIRA; 440341245 ELISA DOS SANTOS MOURA 
FRANCHIM; 440693705 ELISANGELA DE FATIMA SANTOS DA SILVA; 440477829 ELISANGELA 
PEREIRA GUEDES DA SILVA; 440417970 ELISANGELA REGINA ARIOSI LINDOLPHO; 440701114 
ELIZANGELA MARIA DA SILVA JESUS; 440674181 ELOUAL CANDIDA DOS ANJOS; 440755902 
ERCILIA APARECIDA DE OLIVEIRA; 440668505 ERICA COSMO DA SILVA; 440604815 ERICA vi 
CRISTINA DE SOUSA FEJTOSA DE OLIVEIRA; 44071 1052 ERICA FERNANDA DA SILVA; 440686504 
EYDDI LAURA AVENDANO MAMANI; 440741349 EZEQUIAS DE OLIVEIRA BRITO; 440330801 
FABIANA ALBINO DOS SANTOS SANTIAGO; 440553801 FABIANA FARIAS DE OLIVEIRA; 440620100 

FABIO FERNANDES CALDy;A i; P 0095 FABIOLA AZIF-:1J,.;4ºê 82 ~ 
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FATIMA APARECIDA DAMACENO DA SILVA; 440516941 FATIMA PERPETUA DE AZEVEDO 
GOUVEIA; 440394207 FATIMA RAMOS DO NASCIMENTO VACCA; 440667538 FERNANDA 
APARECIDA DE SOUZA; 440575460 FERNANDA DE CASSIA LEITE; 440519202 FERNANDA REGINA 
SALGADO; 440752306 FERNANDA RENATA OLIVEIRA MONTEIRO; 440511356 FERNANDA 
TAVARES SANTOS; 440735145 FERNANDO LELIS DA SILVEIRA; 440741087 FLAVIA MEDEIROS 
FELICIO OLIVEIRA; 440672522 FLAVlA RODRIGUES GUERRA; 440698937 GEISA ARAUJO PASCUTI; 
440421679 GENI MARIA DE SOUZA GONCALVES; 440108055 GERALDO SANTANA DA COSTA; 
440732644 GERLANE MARQUES DA SILVA; 440515008 GJLSON BATISTA CANDIDO; 440627134 
GILVANIA DE OLIVEIRA SOARES; 440634191 GISELE DE FATIMA FERREIRA DA SILVA; 440721220 
GISLENE RODRIGUES DE SOUZA; 440633200 GLAUCIA PEREIRA DE MORAIS SILVA; 440224433 
GLEIDES MENDES DE OLIVEIRA; 440515813 HELENA CASTORINA DE CARVALHO BRITO; 
440318047 HELENA DE FA TIMA JUSTINO DE SOUSA; 440634056 HELLEN MARCIERE DE OLIVEIRA; 
440579221 HILDA DE ARAUJO FERREIRA; 440538366 IDALINA BERGAMINI; 440059491 IDENIR 
ALVES LOPES; 440653524 TNES RODRIGUES DA CUNHA; 440459871 INGRID CRISTTNI SALVIAITI 
RODRIGUES; 440264708 !RAJA APARECIDA DA CUNHA SWAMI AGNELLI; 440635736 IRENE DA 
COSTA RAMOS FERNANDES; 440314624 IRENE JUSTINO DA PAZ; 440480316 ISABEL CHRISTINA 
BIGHEITI CURTILLI; 440162889 ISABEL CRISTINA MARTINS; 440459745 ISABEL ROSA MARTINS; 
440712013 ISADORA BEATRIZ DE OLIVEIRA E SILVA; 440654206 IVANDO ANTONlO ALVES DE 
SOUZA; 440720335 IZABEL CRISTINA FREITAS BISPO; 440673944 JACQUELINE BARBOSA DE 
LIMA; 440361630 JAILMA OLIVEIRA DE SOUZA NASCIMENTO; 440058868 JAIR DE PONTES 
MACIEL; 440655155 JAIR VIEIRA DA SILVA; 440673032 JANAINA DOS SANTOS SILVA; 440708194 
JAQUELINE SAFRA; 440642452 JEFFERSON CANCIAN BOZ; 440686554 JESSICA MARIA DOS 
SANTOS ADILSON; 440746425 JESSICA TElXEIRA DO NASCIMENTO; 440682482 JOAO RAFAEL 
TIRABASSI DE MELO LIMA; 440651953 JOELMA RORIZ FERREIRA; 440734968 JOELSA CARDOSO 
MENDES; 440512455 JORGINA DE FATIMA ROSA; 440657245 JOSEANE ALVES MARQUES FARIAS; 
440448566 JOSEANE BATISTA DA SILVA; 440736313 JOSEFA JULIANA DA SILVA; 440736996 
JOSELAINE GONÇALVES DE OLIVElRA; 440681559 JOYCE BEATRIZ PEREIRA ROCHA; 440709866 
JUCILENE DE OLIVEIRA LIMA; 440616862 JULIANA APARECIDA DA COSTA; 440742660 JULIANA 
REGINA DE FAVERI NUNES; 440630942 JURACI DOS SANTOS; 440691032 KAREN MEDICI 
MACHADO; 440655243 KARINA RECCHIA; 440378025 KATIA GOMES DA SILVA; 440708148 KATIA 
REGINA ALMEIDA DA HORA; 440552446 KATIA TEIXEIRA VIANA; 440488967 KELLY CRISTINA 
PRADO; 440679493 KELL Y DE ANDRADE LOPES; 440665311 LARISSA RA VENA OLIVEIRA 
GUAZZELLI ; 440731969 LARISSA ROSARIO DE ANDRADE MAZEU; 440338287 LAURA DE 
ALCANTARA; 440732126 LAYZA CAROLTNE DE CAMPOS SALES; 440743115 LECIA CRISTIANE 
RAMOS DA SILVA; 440701 716 LEILA LOBO DE OLIVEIRA GOMES DOS SANTOS; 440460099 LELIA 
DA SILVA GLORIA; 440653338 LEONICE FERREIRA SANTOS DA SILVA; 440755138 LIGIA 
GERONIMA DIAS DA SILVA; 440528583 LIGIA IRINEU SANCHES; 44071228 I LILIAN CRISTINA 
GALDINO GABATELI; 440747958 LINDALVA JACINTO RODRIGUES; 440706415 LISA CAROLINA 
DESTRO; 440678256 LUANA DE FREITAS CARDOSO; 440606836 LUCIANA CRISTINA BARBOZA; 
440644100 LUCIANA ISABEL DE OLIVEIRA; 440257212 LUCIANE DIAS GRILLO; 44048863 
LUCILEINE KOZIKOSKI DE LIMA; 440557282 LUCIMARA APARECIDA HERNANDES; 44053128 
LUCIMARA MARTINES CARRENHO LEITE; 440738553 LUClNEIA PEIXOTO PEDROSO; 440748669 
LUCINEIDE SILVA DE OLIVEIRA; 440704514 LUJS CARLOS DA SILVA; 440308520 LUIZA 
APARECIDA DE ANDRADE; 440038393 LUIZ ANTONIO DA SILVA; 440180743 LUZIA FRANCISCA 

V 
DE OLIVEIRA; 440654211 LUZIA VILLAS BOAS FERREIRA; 440273006 MAGALI MARTINS DOS 
SANTOS; 440308684 MAIRA CEI DIAS; 440657284 MARCELA DOS SANTOS MARQUES DE ,~ 
OLIVEIRA; 440671688 MARCELA JORDANI CARDIM; 440230268 MARCELO ALVES FERREIRA; 
440697643 MARCELO SILVA GOMES; 440507569 MARCIA BATISTA; 440415172 MARCIA CLECIA 
BATISTA ALVES; 440697465 MARCIA CRISTINA FERREIRA POSSA TI; 440694566 MARCIA LUIZ 
CASTELLO; 440732619 MARCIA MIRANDA SANTANA FERREIRA; 440464899 MARCIA SANTOS 
RUBIRA; 440733249 MARCIO AMORIM RIBEIRO MOTA; 440648302 MARCIO GREICK DA SILVA; 
440142012 MARCIONILIA ROSA SOARES; 440692955 MARCIO NOVAIS DE OLIVEIRA SANTOS; 
440616873 MARCOS ALBERTO ALMEIDA DOS SANTOS; 440661452 MARCOS MACHADO; 440609154 
MARGARETE OLIVEIRA SANTOS; 440143651 MARIA APARECIDA ALVES; 440582009 MARIA 
APARECIDA PUPO MARTINS; 440668235 MARIA CECILIA DE FREITAS SANTA FE; 440389405 
MARIA CELIA DOS SANTOS TORRES; 440698719 MARIA CICERA SANTOS SILVA; 440087593 
MARIA DA GLORIA ARAUJO LIMA; 440086375 MARIA DA GLORIA FLORENCIO DO AMARAL; 
440089147 MARIA DA GLORIA MACHADO; 440395757 MARJA DAS GRACAS DA SILVA; 440368113 

MARIA ius BARBOSA:i'A * 402? 0 MARIA DE LOURDE"fj;J:--@ES; 
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440287759 MARIA DE LOURDES CARDOSO; 440040314 MARIA DEL ROCIO CONDE SAVI; 440658397 
MARIA DONIZETI CAMPOS BATISTA; 440526235 MARIA DO SOCORRO SANTOS; 440645134 MARIA 
DO SOCORRO SILVA; 440349366 MARIA ELZA DOS SANTOS; 440281541 MARIA EUNICE SANDRIN 
BALDUINO; 440004224 MARIA INEZ DE CARVALHO; 440717950 MARIA IV ANILDE DOS SANTOS; 
440177549 MARIA IZABEL DOS SANTOS; 440121358 MARIA JOSE RAMOS; 440583357 MARIA LUCIA 
DOS SANTOS; 440429433 MARIA LUCIA LOURENCO OTTOBONI; 440232611 MARIA LUIZA 
FALCAO; 440134448 MARIA MENDES JORGE; 440108192 MARIA MILAGRES DE FREITAS DE JESUS; 
440738469 MARIANA CABRAL DE MOURA; 440358350 MARIA NILDA SOUZA; 440267644 MARIA 
NUBIA TEODOSIO; 440379918 MARIA PIEDADE RIZZO RODRIGUES; 440627161 MARIA PRAXEDES 
SOARES ANDRADE; 440369711 MARIA RITA DE CASSIA IGNAC1O MACHADO; 440389319 MARIA 
SONIA DOS SANTOS NOGUEIRA; 440551391 MARJA SUELY DA SILVA RUJZ; 440058891 MARIA 
ZILNAR LOPES; 440652688 MARILENE RODRIGUES DA SILVA; 440621907 MARILSA CORDEIRO 
MORAES; 440728380 MARINALVA BALBINA ANTONIO; 440570655 MARINALVA PEDRO DA SILVA; 
440210733 MARIO JESUS ANDREASE; 440104645 MARIO MARTINS RAMOS; 440464706 MARLEI 
MELHADO GUIZZI; 440696597 MARLENE DE FATIMA CARNEIRO; 440728700 MARLI DE FATIMA )< 
OLIVEIRA SANTANA QUEIROZ; 440749153 MARLI FLORENCIA DA SILVA; 440221544 MARTA 
GOMES DE PROENCA RODRIGUES; 440744149 MATEUS HENRIQUE AZEVEDO PEREIRA; 440690471 
MAURA NUNES DE OLIVEIRA SOUSA; 440728200 MAYARA CRISTHJNA DIAS MORAES; 440718571 
MAYARA MARTINS MOREIRA DA SILVA; 440710387 MAYARA XAVIER DIAS; 440271284 
MERCEDES DOMINGUES; 440689378 MICHELE ANTONIETTI TAVARES; 440669999 MICHELLE ~ 
CHROCKATT RODRIGUES; 440646226 MICHELLE GOMES DA SILVA; 440327688 MILTON JURADO; 
440581614 MIRIAM DA SILVA MACEDO; 440179191 MIRIAM JANUARIO DE ASSIS LOPES; 440706724 
MISLENE HELENA VILELA DA SILVA; 440735860 NAGELA BENEDITO DA SILVA; 440289887 NANCI 
DE LOURDES EGID1O; 440692739 NATALIA LUIZA MAESTRELLO GOMES; 440617149 NATALIA 
YABIKU DOS SANTOS; 440394600 NATALINA MOREIRA DA CONCEICAO; 440282180 NEIDE 
MOURA ROCATELLI ; 440507813 NELCI PEDROSO DA MOTA; 440703093 NELCI SILVA SANTANA; 
440204983 NEUZA DE OLIVEIRA SOUZA; 440378977 NJDIA CRISTINA GOMES; 440552452 NILSA DE 
RAMIO; 440054991 NIVALDO TEIXEIRA; 440683037 NUBIA DE FRANCA SANTOS; 440727829 
ORIANE PRISCILA GOZZI MARTINS LEITE; 440695799 OSMAILDA DE MELO ALVES LUZ; 
440288158 PATRICIA CRISTINA DA SILVA MATSUNAGA; 440339848 PATRJCIA CRISTINA DE 
OLIVEIRA; 440682966 PATRIClA DE MATOS FERREIRA; 440507272 PATRICIA DOS SANTOS 
TENORIO; 440634959 PATRICIA NAOMI URYU; 440561759 PAULA ALEXANDRA RODRIGUES; 
440721886 PAULA PATRICIA DE SOUZA NAVES; 440720311 PAULA VIDAL MARIN VIEIRA; 
440696449 PAULO CEZAR SOUZA DA CONCEICAO JUNIOR; 440708035 PAULO EDUARDO CECILIO 
DE SOUZA SASSARA; 440313 106 PAULO SERGIO DE AZEVEDO; 440545670 PEDRO LUIZ DIAS; 
4403 13077 PRISCILA ADRIANA HONORIO DA SILVA; 440752910 PRISCILA JUSSARA RADEZE 
TOMAZ; 440743162 PRISCILA LEMES DE MEIRA; 440683238 PRISCILLA PORTUGAL DE OLIVEIRA; 
440445912 QUITERIA CLAUDIA BARROZO DE LORENA; 440671152 RACHEL KALAUSKAS 
IONGBLOED; 440699408 RAFAEL CAMARGO CENTOFANTI; 440735786 REGIANE SANTANA D 
SILVA SOUZA; 440133873 REGINA CELIA PITON; 440225037 REINALDO ALVES NOGUEIRA; 
440738048 RENATA AKEMI HANAI; 440489286 RENATA DA CRUZ VIANA; 440585052 RENATA 
RODRIGUES DE OLIVEIRA; 440695329 RITA CLAUDINA DOS SANTOS HATSCHBACH; 440603828 
RITA DE CASSIA CORSI; 440239138 ROBERTO CARLOS PEREIRA CARDOSO; 440713232 ROBSON 
ARAUJO DE OLIVEIRA; 440515104 RODRIGO DE JESUS QUEIROZ; 440477970 RODRIGO FERNANDO r-\r-..A.~ 

DA COSTA; 440307349 RONALDO ALVES DOS SANTOS; 440539419 RONALDO GABRIEL PIRES;' ,--
440685984 ROSA DE LURDES FERREIRA LOBATO; 440557168 ROSA MARIA COPI DOS SANTOS; 
440711619 ROSA MARIA DA SILVA; 440037125 ROSA MARIA LIMA DOS SANTOS; 440231640 
ROSANA APARECIDA DE FRANCA; 440442028 ROSANA OLIVEIRA DE AQUINO; 440713327 
ROSANA RIBEIRO DOS SANTOS; 440420422 ROSANGELA CASQUEZ ORTIZ DE OLIVEIRA; 
440552158 ROSEANDRA DE OLIVEIRA GABRIEL; 440695977 ROSEANE MARIA FERREIRA; 
440579686 ROSEU APARECIDA DA ROCHA CAMPOS DO VAL; 440362150 ROSELI PAULA DA i ' 

SILVA; 44063 1960 ROSEMEIRE APARECIDA DE ANDRADE DIANA; 440544711 ROSEMEIRE 'f 
GUILHEN GOUVEIA; 440693161 ROSEMEIRE RODRIGUES DOS SANTOS; 440719880 ROSIANE 
MONTANINJ DA COSTA; 440255707 ROSILDA DA SILVA SUZUKI; 440438305 ROSTMEIRE DE 
OLIVEIRA SIQUEIRA; 440442000 ROSINALDA OLIVEIRA CAROBA DE SOUSA; 440669392 RUBENS 
DO NASCIMENTO DE LIMA; 440498580 RUTENEIA LEAO; 440477432 RUTINEIA FERREIRA DE V 
BRITO; 440683654 SABRINA DOS SANTOS VAZ MOLINARI; 440686017 SAMARA APARECIDA 
MACHADO DANTOLA; 440747359 SAMARA KETE DOS SANTOS INACIO; 440525419 SAMIRA 

SYUFFI MOX440683071 VºJERi t'AN~4~iE ~ 
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FIGUEIREDO DA FONSECA; 440685946 SANDRA PIRES RAMOS CASARIN; 440428805 SANDRA 
RAQUEL SALAZAR HERBAS; 440515176 SANDRA REGINA DE ARAUJO SANTOS; 440454852 
SANDRA REGINA DE JESUS SOARES; 440525358 SANDRO LUIS CARLSTRON; 440721825 SELMA 
CRISTINA DOS SANTOS; 440041108 SELMA RESENDE PAULINO; 440631523 SELMA RIBEIRO 
BASTOS; 440368154 SERGIO BENEDITO CRUZ; 440676834 SHEILA CRISTINA MOREIRA SOUZA; 
440377258 SHIRLEY TAMARA JORDAO DE ARAUJO; 440730070 SILVANA ARAUJO DO VALE; 
440383772 SILVANA DA SILVA SEVERINO; 440698600 SILVANA DOS SANTOS MARTINS; 440660769 
SILVANA GOMES RIBEIRO DA SILVA; 440280073 SILVIA MARIA DE ANDRADE; 440519451 SIMONE 
APARECIDA SILVA REZENDE; 440679584 SIMONE CRISTINA MAEDA ANTUNES; 440366651 
SIMONE LINDAURA DE FARIAS DE OLIVEIRA; 440702943 SIMONE SILVA LOPES DE MELO; 
440753646 SOLANGE CRISTIANE BOLONHESE; 440237491 SOLANGE GONCALVES CARVALHO; 
440096641 SOLANGE MARGARETE DA SILVA; 440647589 SOLANGE VILELA; 440743965 SONIA 
CRISTINA DA SILVA BISPO; 440525470 SORAIA NUNES NERI FERREIRA; 440377783 SUELI 
APARECIDA DEZIDERIO CINTRA; 440688377 TACIANA APARECIDA MARQUES ROCHA DA SILVA; 
440743549 TALITA TAUANE SANTANA SILVA; 440741819 TANIA APARECIDA BARBOSA CURT; 
440507931 TANIA APARECIDA DA SILVA MARQUES; 440575028 TATIANA RIBEIRO DOS SANTOS; 
440633757 TATIANE CRISTINA CANDIDO; 440604178 TATIANE CRISTINA GOMES DA SILVA; 
440631467 TEREZINHA DE SIQUEIRA SILVA; 440285857 TEREZINHA MARQUES DA SILVA; 
440673624 THAIANE MA TEUS GOMES; 440609081 THAIS DE SIQUEIRA COSCIA DE MELO; 
440637905 THAIS OLIVEIRA NOBRE; 440704692 THAMIRES GALDINO BARBOSA; 440661046 
THAMYRIS DE ABREU CARDOSO; 440561549 THIAGO BUENO; 440741370 THIAGO DONEGA 
PEDROSO; 440696193 THIAGO LOURENÇO DA COSTA; 440675974 TUANY CATALANO DE 
OLIVEIRA; 440635756 UBAIARA CRISTINA RODRIGUES DE OLIVEIRA; 440608049 VAGNER 
FERREIRA DE LIMA; 440434168 VALDINEI FERREIRA; 440418300 VALDINEI LIMA SOUSA 
OLIVEIRA; 440550275 V ALDIRA RODRIGUES ALVES; 440587032 VANDER VINICIUS FERREIRA DA 
SILVA; 440606839 VANESSA ELIANE BOTIAO BORGES; 440740790 VANILCE JESUS DOS SANTOS 
NERY; 440392268 VERA HELENA FELIPE; 440285651 VERA LICE REZENDE MACEDO; 440240587 
VERA SONIA ALVES; 440189707 VILMA APARECIDA PEREIRA ALVES; 440720701 VTLMA 
FELICIANO DE MOURA; 440739294 VIVIAN PEREfRA DE MELO DOS SANTOS; 440580453 
WALQUIRIA MINIOLI DE OLIVEIRA; 440043193 WAN_TUILDE TRINDADE DE SOUZA; 440695162 
WELLYN SILVA DE CARVALHO; 440546147 WILZE BARROS PEREIRA DA SILVA; 440299314 
ZENAIDE SOARES DOS SANTOS; 440512573 ZILDA APARECIDA FULQUINI CASTALDINI; 440554394 
ZULEIDE V ARJAO DOS SANTOS. DECISÃO: 050/2015 - DEFERIMENTO DE INSCRIÇÃO 
DEFINITIVA PRINCIPAL: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140437930 ADRIANA FERNANDO DA 
SILVA MEDEIROS; 140438403 ADRIELEN MASSAGLI SENGER; 140439118 ALEXANDRE BARRETO 
VIRGINIO; 140438729 ALEXANDRE PEREIRA; 140161125 ALINE ROSSI ANDERLE; 140315224 ANA 
CAROLINE DO NASCIMENTO UBEDA; 140437810 ANDREIA DOS SANTOS !RIO; 140438089 
ANDREIA SIMONE DE PAULA; 140439119 ARIANE DE SOUZA MOREIRA; 140437953 BRUNO 
SOARES DA SILVA; 140438547 CAROLINA RODRIGUES NASCIMENTO DOS SANTOS; 14043912 
CELIA SOARES DE OLIVEIRA; 140439046 CLEBER LUIS DE ALMEIDA FERNANDES; 14043905 
DAIANE GOMES HIPOLITO DE MELO; 140098 129 DANIELLA CHRISTINA PIOVEZANA DE CAMPOS; 
140438453 DAYANE CRISTINA DE SOUSA VERAS; 140438093 DOUGLAS FERREIRA DA SILVA; 
140141970 DYANNE MARIA MAGDALENA DE GABRIEL TAVARES; 140358341 EDIMARA 
CAROLINE APARECIDA COUTO DE BRINO; 140438161 ELAINE DE ANDRADE FAUSTINO; 
140438094 ELISABETE NAPOLEAO LIMA; 140438688 ELISANGELA SILVA LIMA; 140399781 
EMERSON PAULO DE JESUS SILVA; 140438954 FRANCIELI PELEGRINI ROMERO; 140438409 
GABRIELA APARECIDA DA COSTA AMARAL SANTOS; 140295360 GARDENIA MERILLYN p 
MESQUITA DITTMAR; 140438458 GILSON WILLISH MARTOS; 140438692 GISELIA ARAUJO SALES ·, 
DO NASCIMENTO; 140438595 GLAUCIA LEOPOLDINA CAETANO; 140438190 GRAZIELLE VILELA ., 
PRADO ARAUJO; 140199915 HERMES JASON BENEDETTI; 140438191 IRACEMA DOS ANJOS I 
LEONCIO DE ALMEIDA; 140439059 JACKLINE LOPES SILVA DE OLIVEIRA; 140438100 JOAO , 
BATISTA PINA; 140438163 JOSE STEFANO FAIA DESTRO; 140437814 JUCILEIDE LUIZ DE MENESES; \ O· 
140439061 JULIANA DA CONCEICAO LEONARDO; 140437919 JULIANA DA SILVA DE SOUZA; "'-~~ 
140437878 JULIANA FREITAS MARRONI; 140438265 KARINA BARBOSA DA CUNHA; 140438465 'i Y-- . 

KATIA LIMA DE SOUZA; 140438955 LANARA ALVES PEREIRA; 140438413 LARISSA DA LUZ PAES; 
140438466 LINDINEUZA BONFIM PEREIRA MOURA; 140438537 LUCELIA ALVES DOS SANTOS; \l 
140438468 LUCIANA DE OLIVEIRA RODRIGUES DA COSTA; 140117918 LUIZ ALBERTO GAVASSI · 
140437924 LUIZA RODRIGUES GOUVEIA; 140438751 MAIARA BORDIGNON; 140438607 MARCIA MENEZES i LVEt J9i:IA REGlf~3µ:l@DA ~ 
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SILVA MARTINS; 140438083 MARIA ANGELICA BRAGA; 140438643 MARIA APARECIDA FERREIRA 
DE LIMA; 140438164 MARIA ELOISA SIQUEIRA DE OLIVEIRA; 140438106 MARIA HELENA DE 
SOUZA BATISTA; 140438235 MARIANA GONÇALVES ROSEGHINI; 140437965 MARIANA RAMOS 
DA SILVA; 140437966 MARIANE SATHI JORGE WATANABE; 140438268 MARISA MINERVINA DOS 
SANTOS TARIFA; 140438471 MARLI RODRIGUES DE MELO; 140438165 MARLUCIA RODRIGUES DE 
BRITO; 140438541 MIDIAM KEILA DOS SANTOS FERREIRA; 140098821 MIRANI LUCJA MONTEIRO; 
140437815 MIRIA VERAS DO NASCIMENTO DA SILVA; 140437981 NAGILA TAIS RIBEIRO 
CAVALCANTE; 14023657 1 NATALIA CARBONERA ROCHA CANOBEL; 140438644 NATHALY SOUSA 
DA SILVA; 140438754 PATRICIA ALVES LOURENCO; 140438195 PATRIClA MARQUES DA SILVA; 
140437927 PATRICIA RICCI; 140438552 PATRICIA SOARES DE SOUSA; 140439136 PAULO DO. S ~ 
SANTOS RODRIGUES; 140438755 PRISCILA MERCEDES DE FARIA; 140437881 RAFAELA PACKER 
DE ASSUMPÇAO; 140437882 RENATA APARECIDA MEDEIROS BANQUERI; 140438476 RITA _ 
APARECIDA DE JESUS OLIVEIRA; 140438543 ROSEMARY PEREIRA LINO DA SILVA; 140439139 
ROSICLEI CASSIMIRA DE SOUSA; 140303981 SAMARA VANINI; 140438702 SANDRA ANTONIA 
TEMOTEO; 140438239 SARAH MACHADO PEREIRA SILVA; 140438742 SHEILA SANTIAGO ANDRE; 
140437753 SILVIA NAYARA GOMES; 140438544 SONIA MARIA ANTONIOLI MORAR!; 140438704 ~ 
SUELEN VIEIRA DOS SANTOS SILVA; 140438602 TAISA DO AMARAL DIAS SOARES; 140438152 
TATYANA SOARES DE AGUIAR; 140206079 TEREZA MARIA NOGUEIRA RAMOS; 140437935 
VAGNER JOAQUIM DOS SANTOS; 140438744 VANESSA CRISTINA DA SILVA SANTOS; 140438707 
VANESSA MICHELE LUIZ MACEDO; 140438155 VANUZA MATOS GARCES; 140437970 VERÔNlCA 
STELA MONTEIRO COSTA. QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 34 1023887 ACACIO JOSE 
RUIZ MARTINE; 341024368 ADRIANA APARECIDA DA SILVA; 341024023 ADRIANA CLAUS 
RIBEIRO; 341023888 ADRIANA DE FATIMA GONCALVES; 341023942 ADRIANA FONSECA MACIEL 
DE MELO; 341025 135 ADRIANO MELO DE CARVALHO; 341023803 ADRIELE PRISCILA DA SILVA; 
341024086 ALESSANDRA CRISTINA PEDRO DA CRUZ MOTA; 341023975 ALESSANDRA PINHEIRO 
DE MORAES VIEIRA DE CAMARGO; 341024751 ALESSANDRA RABAQUINI RODRIGUES DA LUZ; 
341024 161 ALESSANDRO BERNARDES FERREIRA; 341023772 ALEXSANDRO RAMOS DOS SANTOS; 
3410243 11 ALICE OLIVEIRA CANTELMO DA SILVA; 341024087 ALINE BATONI DIAMANTI; 
341024088 ALINE NISIANE MARINS DA SILVA; 341024240 ALINE PEREIRA RODRIGUES BUENO; 
34 1023804 ALINE SALLES DOS SANTOS; 341024476 ALINE SANTOS BARBOSA; 341024752 
ALMIRETE ANDRADE BORGES SILVA; 341023943 ALYNE DAS CHAGAS SANTOS; 341025038 
AMANDA BRUNELLI; 341024089 AMANDA CRISTINA DE LIMA SANCHES BEGIDIO; 341024753 
AMANDA FERREIRA PASSADOR; 341023597 ANA CAROLINA DOS SANTOS VIEIRA; 341025039 
ANA CAROLINA LOPES RODRIGUES; 341024090 ANA CAROLINE DE SOUZA; 341023464 ANA l( 
CLAUDIA DE PAULA; 341024545 ANA CLAUDIA MESQUITA DE MORAIS MACIEL; 341024228 ANA 
CLEIA LIMEIRA DA SILVA ABREU; 341023307 ANA CRISTINA PINHEIRO TURUDA; 341024754 ANA 
FLAVIA DE OLIVEIRA BUGHI; 341025136 ANA LAURA ROSA DOS SANTOS; 341025040 ANA PAULA 
CARVALHO DOS SANTOS; 34 1024755 ANA PAULA DOS SANTOS FONSÊCA; 34102504 1 ANA PAULA 
DOS SANTOS MENDONÇA LUIZ; 341024162 ANA PAULA LEITE MOREIRA PESSUTO; 341024229 
ANA PAULA MOREIRA; 341023513 ANDREA FRANCO ARANTES; 341023646 ANDREA JANAIN 
DEL NERY SENNA; 341023889 ANDREA MOREIRA DELMORE MENDES; 341023944 ANDRÉ DANTA 
DE JESUS; 341024024 ANDREIA AGUIAR DOS SANTOS; 341023308 ANDREIA LUCIANE ROSSETTO ' 
PEDRO; 341025042 ANDREIA RODRIGUES DE OLIVEIRA; 341023945 ANDREZA BJANCA BARBOSA 
DE OLIVEIRA; 341024163 ANGELINA MARIA DA CUNHA; 341025043 ANIE COSTA DA SJLVA; 
341023805 ANTONIELA MARIA DE SOUZA; 34 1023309 ANTONIO EUZEBIO NUNES DE OLIVEIRA; 
341024315 APARECIDA MICHELE DO NASCIMENTO ABOU ARABI; 341025137 ASSIRIA ANGELINA 
GERALDO DA SILVA; 341023310 BEATRIZ ÁGUEDA ROSA; 341023350 BEATRIZ PEREIRA MENDES; r 
341023465 BERNADETE OLIVEIRA DA SILVA CORREA; 341024316 BIANCA GUIMARÃES ·•. 
CLEMENTE; 341024241 BIANCA PATRICIA DA SILVA; 341025206 BRUNA RAFAELLY SOUZA DOS 
SANTOS; 341024921 BRUNO BASTOS DA SILVA; 341023806 BRUNO CESAR DAS NEVES FERREIRA; 
341024477 CAMILA MICHELLE MOITA; 341024369 CARLA FABIANA DA SILVA; 341023514 
CARMEM LUCIA LIMA FERREIRA; 34 1024857 CARMOZINA DOS SANTOS RAIMUNDO DINIZ; 
341023946 CAROLINA CATARINO NUNES; 341024922 CASSIA CRISTIANE ELESBAO MENDES DA 
CRUZ; 3410243 17 CIBELE RODRIGUES DO CARMO; 341024923 CLAUDIA CORREA DOS SANTOS ~~ 
SILVA; 341023890 CLAUDIA DE FATIMA DE SOUZA; 341023647 CLAUDIA FERREIRA LOPES; \ 
341024478 CLAUDIA OLIVEIRA BRISOLA; 341023648 CLAUDIENE MARIA DE MELO FELIX; \t 
341023598 CLAUDINE S_CAGLIONE JUNIOR; 341024370 CLAUDIO GONCALVES RIBEIRO; 341023947 
CLEDIANA CONCEIÇAO SILVA; 341025044 CLEONICE COUTINHO CARVALHO; 341023311 
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FREIRE NASCIMENTO; 341024318 CRISTIANE SANTANA DUARTE; 341023467 CRISTIANO DE GOIS; 
341023429 CRISTIANO RODRIGUES DE SOUZA; 341023468 DAIANE MINSON DE ALMEIDA MELO; 
341024546 DAIANNE ROSY MOURA BANDEIRA; 341023891 DANIELA MENDES SILVA; 34!024371 
DANIEL DOMINGOS ALVES; 341023430 DANIELE FELIX DA SILVA; 341023515 DANIELY DOS 
SANTOS ASSUNÇÃO; 341024319 DAVID ALEXANDRE DE LIMA; 341024164 DÉBORA APARECIDA 
DE OLIVEIRA VIANNA DA SILVA; 341024756 DEBORA REGINA VITORINO; 341024757 DIANA ROSA 
LOPES; 341023431 DIANE CRISTINA DA SILVA FERNANDES; 341023949 DIEGO GOMES DOS 
SANTOS; 34 1025045 DOUGLAS GONZAGA DE MORAES; 340194037 DURVALINA DOS SANTOS; 
341025046 EDILAINE VICENTE CABRAL; 341023649 EDIVANIA PIAUILINO DA SILVA E SlLVA; 
341024930 EDNEIA APARECIDA BEZERRA DE LIMA CHAGAS; 341025207 EDUARDA LOPES ~ 
CANDErRA; 340203967 ELAINE ELISANDRA G!ACOBE; 341023773 ELAINE OLIVEIRA DA GUARDA; 
341024547 ELAINE PRISCILA DOS SANTOS; 341024758 ELAINE RODRIGUES DE GODOY COSTA; ,-
341023432 ELDA RIBEIRO DOS SANTOS; 341023312 ELETICIA ALVES NASCIMENTO; 34!024230 
ELIANA APARECIDA DE ALMEIDA OLIVEIRA; 34 1023650 ELIANE DE OLIVEIRA; 34!02423~ 
ELIANE MESSIAS DE SOUZA RAMOS; 34 1024479 ELIANE RAMOS DA SILVA; 34 1023774 ELIETE 
CARNEIRO DA SILVA DE SOUZA; 341025047 ELISA VITORIA FACCIO BANDEIRA; 341024232 
ELISETE APARECIDA VIEIRA GOMES; 34 1024858 ELIZABETE ALVES DE OLIVEIRA GUIMARAES; 
341023950 ELIZABETH DAS GRAÇAS RAMALHO DA SILVA; 341024759 ELIZANGELA CHAVEZ 
PINTO; 341025208 ELIZANGELA MARIA DE MATTOS; 341024233 ELIZETE DE ARAUJO; 341023313 
ELIZETE DE OLIVEIRA PEREIRA SANTOS; 341024760 ERICA COSMO DA SILVA; 341024548 ERICA 
DA SOLEDADE SILVA; 341024165 E RICA OHIRA; 34 I 023807 ERIKA DE MACEDO DUTTON ALVES; 
341023951 EVA NOBRE DOMINATO; 3410233 14 EVELIN PALMIERI NASCIMENTO; 341023892 
EVELYN JESSICA DE OLIVEIRA; 341023315 FABIANA ARAUJO DE ALMEIDA; 341023808 FABIANA 
DA SILVA COSTA; 341024166 FABIANA FELIPE TEIXEIRA DO NASCIMENTO; 341024320 FABIANA 
THAÍS DANIEL DA SILVA; 341023469 FABIANE SABRINE CORREA RIBEIRO; 34 1024924 FABIANO 
BENTO DA SILVA; 341023651 FABIO AMARAL DE FREITAS; 341023599 FABIOLA GRAZIELA SILVA; 
341023316 FABIO PINTO SUZZIO; 341024480 FELIPE ZEM MEDEIROS MELO; 34 1023433 FERNANDA 
ARANDAS SOUSA MATOZO; 341024481 FERNANDA DE OLIVEIRA; 341023516 FERNANDA 
FERNANDES DOS SANTOS; 341025048 FERNANDA RENATA OLIVEIRA MONTEIRO; 341025049 
FERNANDA SOUSA DE MORAES; 341024091 FERNANDO ROGERIO RAMOS; 341023976 FHAIRA 
FERREIRA BRAGA; 341023434 FLAVIANA LOPES MIRANDA; 341023317 FLAVIA SOUZA DOS 
SANTOS; 341023435 FLAVIO MARCELINO DE SOUZA LIMA; 341023318 FRALDEMIR DA SILVA 
SOUSA; 341024549 FRANCISCA ROSANGELA DA SILVA LEITE; 341024321 FRANKLIN NUNES DE 
SOUZA; 341024761 GABRIELA DA SILVA DE SOUZA; 140405790 GERALDA APARECIDA MILANEZ 
MASSOLINI; 341024925 GERSI ANTUNES MODESTO MORALES; 341024092 GIOVANA LETICIA DA 
SILVA; 341025050 GISELE APARECIDA DA CRUZ MENDES; 341023319 GISELIA TRINDADE SILVA; 
341023320 GISLENE ALEXANDRINA DE OLIVEIRA; 341023775 GLEICE KELLY ALVES DE 
ALENCAR NUNES ROMÃO; 341023952 GRAZIELE DE OLIVEIRA PEREIRA; 341025138 GRAZIELE 
MONICA DOS SANTOS; 341024482 GUSTAVO FARIA DE OLIVEIRA; 341023652 HELAIZE SILVA 
SANTOS; 341025051 HELEN MAXIMIANO; 34 1024468 HELIO VIRGINIO DA SILVA; 341024234 
HOSANA RIBEIRO MACIEL; 341024167 IARA TRINDADE DOS SANTOS; 341024025 ILMARA 
CRISTINA DA SILVA SANTOS; 341023809 INGRID CAROLINE QUINTANA; 341024168 ISABEL 
CRISTINA DA SILVA ALVES FIGUEIREDO; 341024093 ISABEL CRISTINA RODRIGUES; 341024094 
ISABELLY FERNANDA ROMEIRO; 341023953 !SIS DA PAZ MELONTO SOARES; 341024762 IVONE 
VELOSO; 341025 139 JACIANA CRISTIANE ARAUJO DE PONTES; 34102381 O JANAINA KELEM DA 
ROSA; 341023470 JANAINA LOBO DE SOUZA ERAS; 341023776 JANAINA RIBEIRO BARROS; 
341025140 JANAINA ROSA DE SOUSA ARAUJO; 341024169 JANE DA COSTA BORGES; 341023517 
JANICE GOIS DOS SANTOS; 341024763 JANICLEIA LIMA MOTA; 34102332 1 JANIMA SOUZA 
CAMBUI RAMOS; 341023600 JAQUELINE ALVES CA V ALCANTI; 341024242 JAQUELINE CARVALHO 
DE OLIVEIRA; 34 1023977 JAQUELINE LOPES DE MORAES; 341023436 JEFERSON FERNANDO 
OLIVERIO; 341023954 JEFFERSON LUIZ FREIRE DA SILVA; 341024764 JENIFER CRISTINA PAULINO 
CAMARGO; 34 1023750 JENIFFER APARECIDA MALAQUIAS SANTOS; 341024026 JENIFFER BORGES 
DE SOUZA; 341024095 JESSICA CAXIAS BENTO; 341023978 JESSICA OLIVEIRA BISCAINO; 
341023893 JESSICA OLIVEIRA DUARTE; 341025 141 JESSICA RAMOS DOS SANTOS NICOLAU; ~ 
341024170 JÉSSICA RODRIGUES DOS SANTOS; 341023523 JESSICA SARCHI LOMBA; 34!023653 '\~~ 
JESSICA TATIANE DE ALMEIDA MIRANDA; 34102375 1 JOELMA PEREIRA DA COSTA; 341023524 
JOSE CARLOS DE OLIVEIRA SANTOS; 341024859 JOSEFA LOPES DA SILVA; 341024765 JOSEFA 
MARINETE DA SILVA SOUZA; 340092306 JOSELAINE CAMARINI DA SILVA MONTEIRO; 341023654 
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SOUZA MIRANDA; 341024027 JULIANA DIAS RENOVATO FERREIRA; 341023752 JULIANA LIMA 
SOUZA; 341025052 JULIANA LORENA DOS SANTOS CAJÉ; 34 1023811 JULIANE MARIE SILVA DE 
AVELAR; 341025 142 KATERINE CRISTINA RODRIGUES SILVA; 341024235 KATIA ANDRADE DE 
SOUZA; 341024028 KATIA REGINA DA SILVA NORBERTO; 341023753 KATIA VIDAL; 341024766 
KELI HELENA RODRIGUES DO NASCIMENTO; 341024096 KELLY CRISTINA DA SILVA; 341023777 
KELLY DAIANA DOS SANTOS; 341023437 KELLY RODRIGUES DA SILVA; 341024767 KELLY 
TOGNOLI RAMOS; 34 1025053 LAIANE RODRIGUES COSTA DOS SANTOS; 34 1024926 LAISA BRUNA 
RAMOS DE OLIVEIRA; 34 1024768 LARISSA DE SOUZA MARQUES; 341023601 LARISSA SILVA 
CAMARGO; 341025054 LAUDINEIA MARIA DOS REIS; 341024927 LEANDRA FERREIRA SANTOS; 
341025055 LEIDIANE MORAIS NASCIMENTO; 34 1023525 LEIDJANE BATISTA DA SILVA; 341025143 
LENlSE APARECIDA DA SILVA ROUPE; 341023322 LEONETE MARIA DA CUNHA PIRES; 341025056 
LETICIA AMADO ORTEGA; 341024171 LETICIA CRISTINA JORGE CORRÊA; 341025057 LETICIA 
GENEZIA MERINGUE; 341024769 LETICIA REIS DA SILVA ZANCCHINI; 341023526 LETICIA 
SANTANA DE OLIVEIRA; 341024322 LIGIA DE MATOS PINTO; 340375536 LILIAN CRISTINA 
GALDINO GABATELI; 341024243 LINDOVANIA CORREIA CAVALCANTI; 341023754 LOANA~ 
NAIARA FERREIRA; 341023602 LUANA DO NASCIMENTO LIMA; 341024770 LUANA MARCE DA 
SILVA AMBROZIO; 341023894 LUANA SILVA DO ESPIRITO SANTO; 341023895 LUCIANA DE 
FATIMA LINO DO REGO; 34 10235 18 LUCIANA DOS SANTOS RODRIGUES; 341023603 LUCIANA 
PAULA DOS SANTOS SILVA LOPES; 341024312 LUCIENE APARECIDA DE ALMEIDA MARTINS; 
341023755 LUCÍLIA BEZERRA DOS SANTOS; 341024771 LUCIMARA DE ANDRADE GOBBO; 
341024172 LUCINÉIA PEIXOTO PEDROSO; 341024097 LUCINEIDE MELO DA SILVA DAMIAO; 
341023955 LUDIMILLE DE FÁTIMA OLIVEIRA VICENTE; 341024236 LUIZ BOAS ZACARIAS 
BULGARELLI; 34 1024029 LUZIA DOS SANTOS; 3410243 13 MAGNA APARECIDA CIRINO; 341023655 
MAISA ALVES BARBOSA DOS SANTOS; 341023812 MAIZA APARECIDA MARTINS DA SILVA 
RODRIGUES; 34 1025144 MARCELLY TAVARES SILVA; 341025 145 MARCIA CRISTINA CRUZEIRO 
DOS SANTOS; 34 1024098 MARCIA MARIA GOMES DE SOUZA MELO; 341025146 MARCIA REGINA 
DE OLIVEIRA TEODORO DOS SANTOS; 34 1023813 MARCIA REGINA KASPRZAK; 34 1024860 MARIA 
APARECIDA CAVALCANTE DE SOUSA; 341024173 MARIA APARECIDA DINIZ; 341024550 MARIA 
APARECIDA FERREIRA DA COSTA; 341023956 MARIA APARECIDA PEREIRA; 34 1024237 MARIA 
APARECIDA RAMOS TEZZA; 341024030 MARIA AUGUSTA AMBROSIO; 341024551 MARIA AUREA 
SANTOS OLIVEIRA; 341024238 MARIA BERNADETE ALVES DA CRUZ; 341023979 MARIA CIANA 
DA COSTA EVANGELISTA DIAS; 341024772 MARIA CRISTINA LAZARO; 34 1025058 MARIA DE 
FATIMA DA SILVA SANTOS; 341024773 MARIA DO REMEDIO GOMES DA SILVA; 341023656 MARIA 
ELCIVANlA FERNANDES DA SILVA; 341023980 MARIA GLÓRIA DE CAMPOS SANTANA; 341023471 
MARIA JOSE DE BARROS BRUM LEITE; 341024031 MARIA LUCIA CARAUBA AMARAL DA CRUZ; 
341025209 MARIA LUCICLEIDE GOMES DA SILVA; 341023657 MARIA MADALENA RAMOS; 
341024775 MARIANA ALVES MEDEIROS; 341024099 MARIANA FERRAZ CARLOS; 341023472 
MARIANA RAMOS MOREIRA SANTOS; 341024244 MARIANE HARADA FRANCO; 341023957 MA 
ROSANGELA LIMA DA SILVA; 341024774 MARIA ROSINETE CAVALCANTE DE OUVE! ; 
341025059 MARIA TAMARA VIEIRA GOMES; 341023756 MARIENES CORREA DA SILVA; 3410252 O 
MARILDA FELIZARDO SOBRAL; 341024 174 MARILENE CARDOSO DA SILVA; 34102446 
MARILENE RODRIGUES DA SILVA; 341025060 MARINA LUCIA DOS SANTOS; 341023958 MARLENE 
CAMPANHA; 34 1023959 MARLIETE DA TRINDADE RIBEIRO; 341023438 MARLI RAMOS MORAIS; 
341023604 MARL Y MENDONÇA CORRÊA DA ROSA; 341024928 MARREIT A YY AD; 341023960 
MARTA PASSOS DOS SANTOS; 341024175 MATHEUS HENRIQUE FERNANDES ROSA; 341023351 
MAURA CAMPOS LIMA; 341023757 MA Y ARA FIGUEIREDO FERRAZ; 341023758 MA Y ARA SANTOS 
MARTINS; 341024245 MEIRE ROSA DE SOUZA BRILHANTE; 34 1025147 MELISSA MAYARA DE 
MELO SILVA; 341025148 MICHELE ANTONIETfl TAVARES; 341024484 MICHELE DA SILVA 
BATISTA QUOOS; 341023352 MICHELE FELIX DE JESUS; 341023527 MICHELE NERI CONFESSOR; 
340939816 MICHELLE FERREIRA DOS SANTOS; 341023961 MICHELLE KAREM NASCIMENTO; ~ 
341024314 MILENA CUNHA BATISTA GOUVEA DA COSTA; 341024100 MILENE APARECIDA DA 
SILVA RIBEIRO; 341023439 MlRIAM FIRMINO; 341023473 MI RIAM MOREIRA; 341023759 MIRIAN , 
CAIRES BARBOSA; 341024776 MISLENE HELENA VlLELA DA SILVA; 341024176 MONICA LOPES 
DA SILVA; 341023658 MYCKELANGELA GOMES DE SIQUEIRA; 341024777 NAILE AZEVEDO LIMA; ~ 
341024470 NATALIA DOS SANTOS MARTOS; 341023962 NEURJDES SOUSA SILVA; 341023778 'Í\°"" 
NEUSA MARIA DE SOUZA; 341025061 NEUZA PEREIRA DE OLIVEIRA; 341023760 NIRCELANE ~ 
BORGES TEODORO; 34 1025211 NOELIA ROSA DA SILVA BENTO; 341024177 NOEMIA MADALENA 
DOS SANTOS; 341024485 OZIEL DE PADUA RIBEIRO; 341023814 PALOMA DE OLIVEIRA ROMAO 1 

MACEDO; 341023815 PAOLA CRISTINE PERE itj BARBOSA SILVA· 341024323 PAOLA PEREIRA; 
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341024101 PATRICIA DE FATIMA COSTA FERREIRA; 341024778 PATRICIA FERNANDES BOMFIM; 
341024102 PATRICIA IARA LUIZ DE SOUZA; 341023659 PATRICIA LOPES DE SENA; 341024324 
PAULA MARIANA MASETTO; 341023896 PAULO CESAR DOS SANTOS RAFAEL; 341024178 
PRESCILA CHAVES DA SILVA; 341023440 PRISCILA NOVAES AUGUSTO; 341023519 PRYSCILLA 
MAURICIO DOS SANTOS; 341025212 RAFAELA DA CRUZ LIMA; 341023660 RAIELE CONCEIÇÃO DE 
JESUS; 341024246 RAQUEL APARECIDA BEZERRA DE BARROS; 341023981 RAQUEL CARVALHO 
SOARES RAMALHO; 341024247 RAQUEL NAZARET FERNANDES; 341023520 RAUANY DE SOUSA 
SANTOS; 341025062 RAYANNE MARIA SOARES MOTA; 341024179 REBECA MIDRIANI DA SILVA 
ANDRADE; 341024779 REGINA CARVALHO LAPA; 341023761 REJANE DE OLIVEIRA SANTOS; 
341023963 RENATA FERREIRA TOMAZ; 341023779 RENILDA SILVA DOS SANTOS; 341023964 
RICARDO MIRON FERNANDES; 341023661 RITA DE CASSIA APARECIDA GONCAL VES DOS 
SANTOS; 341023474 RITA DE CASSIA ROSALEN; 341024180 ROBERTO GOIS DA SILVA; 341023762 
ROGERIO LUIZ DA SILVA; 341024780 ROSA MARIA DA SILVA; 341024781 ROSA MARIA GOMES 
ROLBUCHE; 341024103 ROSANGELA APARECIDA SANTOS; 341023965 ROSANGELA CONCEICAO 
FIGUEIREDO; 341024239 ROSANGELA DA COSTA DANTAS; 340097877 ROSANGELA MOTA DA 
SILVA; 341023763 ROSELl GONÇALVES PEREIRA; 34 1024325 ROSELY FERREIRA DE JESUS)( 
HARMS; 341023521 ROSEMARY LIMA DOS SANTOS; 341024248 ROSIANE LOPES DE SOUZA; 
341024782 ROSIANE PAULA RODRIGUES; 341024783 ROSIENE FERNANDA CLEMENTINO DA 
SILVA NOGUEIRA; 341023662 ROSILENE DE SOUZA DA SILVA ESPASSA; 341024181 ROSIMARY 
RODRIGUES MARTINS; 341023764 RUTE REGINA DOS SANTOS; 341023765 SANDRA ANTONIO 
TEMOTEO; 34 1023897 SANDRA PAES DE ALMEIDA NICOLETTI; 341023441 SELMA SOARES 
MOLINA; 341023766 SERGIO JACK DE SOUZA; 341023767 SILLENIR PEREIRA BORGES; 341024486 
SILVANA APARECIDA JUCA DE MORAIS PEREIRA; 341025213 SILVANA COSTA DOS SANTOS; 
341023898 SILVIA APARECIDA FURTADO DOS SANTOS; 341023522 SILVIA CRISTINA DE 
MIRANDA AFONSO; 341024182 SILVIA DA SILVA CANDIDO; 341024104 SILVIA HELENA 
APARECIDA ALVES BUENO; 341023768 SILVIA MATOS ALMEIDA TEIXEIRA; 341023966 SIMARIA 
GRACA UNS; 34 1023663 SIMONE BATISTA BARROS; 340911943 SIMONE SOUZA SANTOS; 
341023442 SONIA ALVES DA SILVA; 341024183 SONIA CRISTINA DE BARROS DE LIMA; 341023816 
SONIA CRISTINA MOREIRA; 341023475 SONIA MARIA CARREIRA SQUEVENINI; 341024032 SUELI 
ALVES DE ANDRADE; 341023780 SUELI FERREIRA DE SOUZA; 341024861 SUSANA SANTANA DOS 
SANTOS; 341023967 SUSIMARE ANDRADE DA SILVA; 341023899 SUZANA MARIA LIMA DOS 
SANTOS; 341023781 SUZANE BISPO PEREIRA DE SOUZA; 340239024 SVETLANA ALVES 
MANZANARES; 341023769 TAMARA RIBEIRO GARCIA; 341024929 TAMIS CRISTINA BRAGUETTO 
DOS SANTOS; 341024471 TATIANA DOS SANTOS LINO; 341023664 TATIANE CRISTINA FERREIRA 
LOPES; 341023900 THAILANA BARBOZA ANDRADE; 341024784 THAIS BERNARDES; 34 1023968 
THAIS HORTEGA DE SOUZA; 341023969 THAIS SILVA DA FONSECA; 341024033 THAIS VANESSA 
RAMOS DE OLIVEIRA; 341025063 THlAGO MARTINS DO NASCIMENTO; 341024184 TIAGO 
APARECIDO MENEZES; 341023665 UMBERTO JULIO MACHADO RIBEIRO; 341023770 VALDETE ~ 
ZEFERINO DOS SANTOS; 341024552 VALDIRA NOGUEIRA DE OLIVEIRA; 341024185 VALERIA 
RAMOS FERNANDES; 341024785 VALMIR ALEXANDRE IGNACIO; 341024186 VANESSA LEITE 
PEREIRA; 341023901 VANESSA MACHADO DA SILVA MARTINE; 341025064 VANESSA SANTOS ' 
LIMA RODRIGUES; 341024105 VANIA FERREIRA ACIOLI; 341024106 VANILCE JESUS DOS SANTOS 
NERY; 341024472 VERA ALICE DA SILVA; 340293605 VERA LUCIA ASSUNCAO DE OLIVEIRA; 
341024473 VERONICA DE OLIVEIRA CAMPOS; 341024249 VERONICA RODRIGUES TINOCO; 
34 1023771 VINICIUS FERNANDES DE OLIVEIRA SOUZA; 34 1023443 VITORIA ARAUJO THOMPSON; 
341023902 VIVIANE CRISTINA DA SILVA; 341024034 VIVIANE FIORATO; 341024474 VIVIANE ~ - •• 
MARTINEZ OLIVEIRA; 341023970 VJVIANE PEREIRA DA SILVA; 341024553 WEMERSON 
FERNANDES SILVA; 341024862 WILDMAN VIEIRA PEREIRA DA SILVA; 341023666 WLADIMIR 
SILVA DE OLIVEIRA. QUADRO III (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440760783 ABRAÃO ESTEVES 1 
DE MORAES; 440760895 ABRAHAO MOREIRA FERNANDES; 440760659 ADRIANA ANGELICA ~ 
BUGICA; 440760729 ADRIANA GERONIMO DA SILVA; 440760804 ADRIANA GOMES LIMA DA 
SILVA; 440760742 ADRIANA JERONIMO DA SILVA; 440760760 ADRIANA RAMOS DOS SANTOS · 
NUCCI; 440760618 ADRIANE CASSIANE PILASTRE; 440760851 ALANA SIMAS MENDONCA; 
440760660 ALESSANDRA MARIA RIBEIRO; 440760554 ALESSANDRA RIBEIRO SILVA; 440760689 ~~ 
ALESSANDRO BERNARDES FERREIRA; 440760663 ALEXANDRA ROBERTA FERNANDES ' , 
BEZERRA; 440760555 ALEXANDRE GRACINDO ALVES; 440760761 ALEXSANDRA PEREIRA DE 
SOUZA PEDRO; 440760511 ALINE MACEDO DA SILVA; 440760914 AMANDA PEREIRA DA SILVA 
SANTOS; 440760626 ANA CAROLINA BARBOSA DE SOUZA; 440760717 ANA CAROLINA DE 
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PAULA BARBOSA GREGORIO; 440760805 ANA CLAUDIA GABRIEL; 440760915 ANA CLAUDIA 
MATIAS DA SILVA; 440760718 ANA PAULA ALVES DE BARROS; 440760627 ANA PAULA DE 
OLIVEIRA CARDOSO DOS SANTOS; 440760744 ANA PAULA DOS SANTOS DE LIMA; 440760852 
ANA PAULA PORTO RESENDE; 440760893 ANDERSON CARLOS ALVES; 440760562 ANDREA 
ALESSANDRA DELFINO SILVA; 440760690 ANDRE DE ARAGAO; 440760478 ANDREIA BEZERRA DE 
SOUSA; 440760628 ANDRÉ LUIZ DOS SANTOS TEIXEIRA; 440760629 ANDRE LUTZ HELENO DA 
SILVA; 440760556 ANDREZA CRISTINA DA SILVA; 440760647 ANDREZA SOARES DA FONSECA; 
440760691 ANELICE CARDOSO DE SOUZA; 440536806 ANGELA MARIA MENDES DA CUNHA; 
440760692 APARECIDA MICHELE DO NASCIMENTO ABOU ARABI; 440760479 AQUILA ALVES 
DIAS; 440760874 ARIANA OLIVEIRA SOUZA; 440760762 ARIANE GONCAL VES DE SANTANA; 
440760480 ARISTIDES BEZERRA DOS SANTOS; 440760600 AUDLÉA FONSECA DOS SANTOS 
MORAIS; 440760806 AURICÉLIA DORALICE DE SOUSA BRITO; 440760481 BARBARA APARECIDA 
GONZALEZ; 440760711 BIANCA SILVA SILVEIRA; 440760872 BRENDA MELO COSTA; 440760712 
BRUNA APARECIDA DE OLIVEIRA COSTA; 440760579 BRUNA DA SILVA LIMA; 440760679 BRUNA 
DE SOUZA PARDINI; 440760875 BRUNA LARA MADALENO; 440760580 BRUNA RAMOS; 440760482 
CAMILA DE PAULA DIAS; 440760581 CARINA SANTOS BATISTA FREIRE; 440760784 CAROLINE DE~ 
FREITAS; 440760785 CAROLINE DE LEON SPIRONELLO; 440760916 CA TIANE DINIZ DOS SANTOS; 
440760541 CECILIA NOGUEIRA VAZ; 440459238 CELIA MODESTO DE ABREU; 440760730 CELMA 
APARECIDA ROSA DE CASTRO; 440760483 CILENE SANTOS CELESTINO; 440760807 CINTIA 
HIGASHI ANO; 440760772 CLAUDIA AMORIM CORREA; 440760693 CLAUDIA CORDEIRO DA SILVA 
JARDIM; 440760786 CLAUDIA DE JESUS HENRIQUE SOUZA; 440760664 CLAUDIA MARTINS 
ALVES; 440299289 CLAUDIA SANCHES; 440760853 CLAUDIO JOSE DOMINGUES JUNIOR; 440504626 
CLEDIANA CONCEICAO SILVA; 440760719 CLEDIVANI SOUZA SANTOS; 440760854 CRISTIANA 
DIAS DE OLIVEIRA EVANGELISTA; 440760484 CRISTIANE DE ANDRADE FERNANDES; 440760680 
CRISTIANE DE OLIVEIRA COSTA; 440507991 CRISTIANE FERNANDES LOURENCO DA SILVA; 
440760485 CRISTINA JESUS SOUZA DE MACEDO; 440760808 DAIANA DIAS DE FREITAS; 440760896 
DAIANE FONTINY GOMES; 440760582 DANIELA LUCIANE CORREIA; 440760745 DANIELA RIBEIRO 
ALVES; 440760694 DANIELE APARECIDA DOS SANTOS; 440760601 DANTELE DA SILVA BRAGA; 
440760713 DANIELE DA SILVA INNAMORATO; 440760486 DANILO FAGUNDES ROSA; 440760809 
DAYANE RAFAELA SILVA BEZERRA; 440760763 DEBORA COSTA DE SANTANA; 440760542 DEISE 
SOUZA BATISTA; 440760695 DENILZE IRENE VENANCIO; 440760583 DENISE DOS SANTOS 
BORGES ALVES; 440760917 DHAVID PATRICIO ALVES; 440760563 DIANA RIBEIRO REGO; 
440760918 DIANNA CRISTINA CORREJA; 440760584 DIOGO RODRJGUES DA SILVA; 440760610 
DOUGLAS EVERTON FIEL AYRES; 440760696 DOUGLAS SALES DOS SANTOS; 440760619 EDELIZE 
JAQUELINE SOARES SILVA; 440630758 EDILENE JULIO CRUZ CANDIDO; 440760611 EDILEUZA 
CONCEIÇÃO DE ALBUQUERQUE; 440760855 EDMEIA DIAS DA SILVA; 440760512 EDSON 
FELIZARDO DA SILVA JUNIOR; 440760585 ELAINE CRISTINA LORENA TOMADON; 440760919 
ELAINE REGO LOPES SALVIANO; 440760746 ELAYNE DE OLIVEIRA LIMA; 440760747 ELIAMARA ~ 
PRATES DOS REIS; 440760612 ELIENE DA SILVA FRAGA; 440023540 ELIO MAXIMO DE SOUZA; 
440760586 ELISABETE MOREIRA DOS SANTOS SOUSA; 440760587 ELIZANGELA SIPRIANA; 1 

440760543 ELIZETE DOS SANTOS; 440760810 ELIZEU OLIVEIRA MARCELO; 440760787 ELOISA 
OLIVEIRA DA CONCEICAO; 440667320 ELZA ALVES SOUZA DOS SANTOS; 440760648 ERICA 
ADRIANA FERREIRA; 440760764 ERIC ARIAS DE CARVALHO; 4407608 II ERIKA CRISTINA LOPES 
DO NASCIMENTO; 440760564 ERIK FERNANDO DA SILVA; 440760513 ESTER LIMA SANTANA 
SILVA; 440760557 ETIANE DE FARIAS SANTOS; 440760731 EUNICE LOPES REGO; 440760487 EVA 
LUCIA FELICIO RAMOS; 440760734 FABIANA SANTOS DA SILVA; 440760488 FABIANA SARMENTO 
DE PAULA LIMA; 440760588 FABIANO ALMEIDA GALVÃO DE SÁ; 440760558 FABIANO VIEIRA DE 
CAMARGO; 440760489 FATIMA STRAUS LEITE SILVA; 440760544 FERNANDA AMARAL COELHO; 
440760589 FERNANDA ARANTES PETRISIN; 440760812 FERNANDA KENIA DA SILVA; 440760590 
FLAVIA REGINA DE OLIVEIRA; 440760681 FRANCELINA DOS SANTOS SILVA; 440760665 
FRANCIELE APARECIDA DOS SANTOS MESSIAS; 440760813 FRANCIELE BARBOSA GOMES DOS 
SANTOS; 440760697 FRANCISCA SIMONE GONCAL VES; 440760559 FRANCISLAINE LEAL DA 
SILVA; 440760788 FULVIA TATIANA VIEIRA; 440760714 GABRIELA DE SOUZA MORAIS; 440760789 ~ 
GABRIELA NICODEMOS DA SILVA; 440760920 GABRIELA VIEIRA DE SOUZA; 440760856 GABRIEL \~ 
DA SILVA MOURA; 440760649 GEOVANA ADRIANA DIAS; 440760545 GESSYKLEYTON NUNES DE 
OLIVEIRA; 440760790 GILMA RAMOS NASCIMENTO; 440760591 GILMARA SILVA OLIVEIRA; 
440760592 GILSON CORREIA DOS SANTOS; 440760620 GILVANIA NICOLAU DA SILVA; 440760715 
GIOVANA LIZ DOMINGOS; 440760593 GISELE CRISTINA DO NASCIMENTO DOS SANTOS; 
440760565 GISELE DE CASTRO CIRIACO; 440760~ GISELE DIAS E SOUZA; 440760698 GISLENE 
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MARIA MOURA MURAIAMA; 440760490 GLAUCILENE ALVES DA CUNHA; 440760594 GRAZIELA 
BARBARESCO LACERDA; 440760595 GUILHERME FILLIPE DE OLIVEIRA; 440449672 HELENA 
ROSA DA SILVA; 440760602 HESIO BRITO COSTA MOREIRA; 440760596 IEDA MARIA DA CUNHA; 
440760630 INGRID PAMELA FIORE PIRES; 440760603 INGRIDY SALVADOR COELHO; 440760699 
INGSON WESLEY FERREIRA DA SILVA; 440760814 ISABELA DE ARAUJO SOARES; 440760566 
ISABELA PEREIRA DA SILVA; 440652404 IVONITE CARLOS DOS SANTOS; 440760735 JACIARA 
MORAES DA CUNHA; 440760773 JACQUELINE BARROS DE STEFANO; 440760857 JACSON 
FELICIANO DE OLIVEIRA SOARES; 440760546 JANAINA DA SILVA AGASSI; 440760700 JANAINA 
DE ARAUJO SILVA; 440760765 JENNIFFER BITTNER DA SILVA; 440760661 JESSICA CAMILA DE 
MOURA ANDRADE ROMAO DA SILVA; 440760597 JESSICA WINGER DA SILVA RAMOS; 440760815 
JOAB VICENTE RODRIGUES; 440760491 JOAO PAULO PIRES DA SILVA; 440760816 JOELMA 
PECORARO DE ARRUDA; 440760817 JOICE CABRERA DA SILVA FAUSTINO; 440760818 JONATHAN 
FELIPE DE OLIVEIRA SILVA; 440695556 JOSEANE FERNANDES DOS SANTOS LOPES; 440760514 
JOSÉ CARLOS ROBERTO DA SILVA; 440760922 JOSÉ CLÉVERTON TORTATO MACHADO;~ 
440760766 JOSELIA MARQUES DOS SANTOS; 440760574 JOSELITA SOUZA DE OLIVEIRA; 440760791 
JOSlANE MARTINS DA SILVA; 440760598 JOYCE CONCEICAO DANTAS; 440637995 füCIELE ZAGO 
RICCI; 440760720 JUCIENE DOS SANTOS; 440760732 JULIANA APARECIDA ARRUDA DA SILVA; 
440760656 JULIANA MAGRI; 440760876 JULIO CESAR SILVA DOS SANTOS; 440458354 KAREM 
DANIELA BUSTOS LATORRE; 440760492 KATARINA VIRGlLIO DOS SANTOS; 440760748 KATERIN 
ANDRESSA GOMES DA SILVA MELECSEVICS; 440206000 KATIA REGINA MONTEIRO; 440760631 
KELLY GONCALVES DE GODOY TORRES; 440760792 KLEITON RODRIGUES DOS SANTOS; 
440760493 LANAY ALVES CAMBUlM; 440760877 LARISSA DOS SANTOS ALVES; 440760923 
LARISSA GARCIA DO NASCIMENTO; 440760604 LARISSA MARA DE SOUZA FERREIRA; 440760632 
LEILA ROBERTA DA SILVA ROSA; 440760621 LENICE DA SILVA SANTOS; 440760622 LEONICE 
ANTUNES SOARES; 440670782 LILIA CARDOSO DIAS; 440760878 LISSANDRA DE AQUINO; 
440760716 LORENA DOS REIS ANDRADE SANTOS; 440760793 LUANA CRISTINA OLIVEIRA FLUES; 
440760605 LUANA NATANY DE SOUZA PEREIRA; 440760666 LUAN CARVALHO RODRIGUES; 
440760733 LUCAS FURINI; 4407608 19 LUCAS GONÇALVES; 440760701 LUCIA ELAINE SOUZA 
FERREIRA FURTADO; 440760667 LUCIANA APARECIDA DA SILVA SANTOS; 440760820 LUCIANA 
CORREA LEITE; 440760668 LUCIANA PEREIRA FRANCO DE JESUS; 440760633 LUCIANA ROSA DOS 
ANJOS; 440760547 LUCILENE APARECIDA DA SILVA MELO; 440760613 LUCIMAR VIEIRA ALVES 
DE BARROS; 440760682 LUCIMEIRE GUIMARAES CA V ALCANTE STEF ANI; 440760494 MADALENA 
OLIVEIRA LIMA; 440760721 MARCIA APARECIDA FRANCISCO ROCHA; 440760623 MARCIA DE 
JESUS DA SILVA; 440760858 MARCIA DE JESUS FERREIRA; 440760859 MARCIA DOS REIS; 
440760821 MARCIA DOS SANTOS HERNANDES; 440760794 MARClA FERREIRA DOS SANTOS; 
440760567 MARCIA HELEN CORREIA DA SILVA; 440760879 MARCIA MOREIRA CA V ALCANTE DOS 
SANTOS; 440760767 MARCIA SANTOS DE SANTANA; 440760822 MARGARETE MARIA DA SILVAi 
FIDELIS; 440760515 MARGARETH MARIA MACEDO DOS SANTOS; 440760495 MARIA ANTONIA 
BESSA LIMA; 440760548 MARIA ANTONIA TEODORO; 440760650 MARIA APARECIDA BARBOSA , 
NOVAIS; 440760702 MARIA APARECIDA BORGES EVARISTO; 440760823 MARIA APARECIDA DE 
MAC~DO LOPES; 440760496 MARIA CRISTINA DELLEVEDOVE DOS SANTOS; 440760824 MARIA DA 
PAIXAO COELHO AMORIM; 440760825 MARIA DA YSE DE MELO SOUZA; 440760634 MARIA DE ,-
F ATIMA AMARAL FRANCO; 440760860 MARIA DE F ATIMA OLIVEIRA COLARES; 440760722 
MARIA DEUSELINA DE ARAUJO LOPES; 440760873 MARIA ELISANGELA ZAMPARO; 440760861 
MARIA GORETE MAIA SANTOS; 440760683 MARIA HELENA MATOS DE OLIVEIRA; 440241208 
MARIA INEZ DE OLIVEIRA SANTOS; 440760774 MARIA ISLA DE LIMA SANTOS; 440760624 MARIA 
JOSE DOS SANTOS; 440760703 MARIA MARGARETE PINHEIRO DE ANDRADE; 440760516 
MARIANA HELENA DA SILVA CABRAL; 440760704 MARIANA MARIA LIMA SILVA; 440760635 
MARIA SIDENEY LIMA DE ALMEIDA; 440760862 MARINES DE MENESES RAMOS DA SILVA; 
440760497 MARINILZA MASSA YO OCHIARI HARA; 440760775 MARISTELA CORREA; 440760549 
MARIZA NASCIMENTO LIMA ALVES; 440760517 MATHEUS SJL V A DE OLIVEIRA; 440760795 
MAURICIO PEDROSO FERREIRA; 440760796 MA Y ARA DA Y ANE LIMA DE MORAES; 440760723 
MELINA PAES SOUZA; 440760518 MICHELE MARQUES MATOS RIBEIRO; 440760863 MICHELLE ~ 
RIBEIRO FURTADO; 440760768 MILA CATELANI SPECHOTO; 440760498 MILENA APARECIDA DE ~ ~ 
ALMEIDA RAMOS; 440760684 MONICA CASTILHO; 440760657 MONICA FEITOSA DE ARAUJO; 
440760651 MONICA SCUDERO FELICIANO; 440760749 NAIANY APARECIDA ESCALIANTE; 
440760560 NATACHA CRISTINE DOS SANTOS CARVALHO; 440567437 NATALINA BUENO DE 
MORAES; 440760797 NATHALIA BEZERRA SILVA; 440760669 NATHALIA MOURA SANTOS; 
440760880 NECI SAMPAIO PEREIRA; 440760881 NENSITA FERREIRA DE MELO NAGAI; 440760882 
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NICERIA GOMES DE SOUZA; 440760798 NOEMIA RAMOS DE OLIVEIRA; 440760625 NORIKA 
ARRUDA TAUBNER; 440760864 ORLI ALVES MACHADO; 440760636 OSEIAS GABRIEL VIANA; 
440670426 OSVALDO MENDES JUNIOR; 440760652 PALOMA RAMOS PEREIRA; 440760769 PAMELA 
SHIZUKA NAGATA; 440760770 PATRICIA FIRMO SOARES; 440760614 PATRICIA NUNES PEREIRA; 
440760499 PATRICIA TAVARES DE MIRANDA; 440760575 PAULA AMARO DA COSTA CLAUDINO; 
440760724 PAULO FERREIRA COSTA; 440760826 PERLA DA CRUZ COSTA DRUMOND; 440760653 
PIERRE CHA TEAUBRIAND NUNES GOMES TELES; 440760568 PRISCILA ABA TE ALEXANDRINO; 
440760865 PRISCILA AMARAL DA SILVA; 440760827 PRISCILA T AINÁ DOMINGOS; 440760924 
RAFAELA MARY SOARES BARBOZA SALES; 440760637 RAIANE DE ALMEIDA SANTOS; 440760883 
RAIMUNDA NONATA GADELHA DOS SANTOS; 440760705 RAQUEL DE PAULA VIEIRA; 440760654 
RA YSSA DA JANE COSTA DOS SANTOS; 440760776 REBECA BRIDA VICENTE POUSA; 440760706 
REBECA MIDRIANI DA SILVA ANDRADE; 440760736 REGINA APARECIDA TASSARA DE SOUZA; 
440700936 REGINA CELIA MARTINS; 440760828 REGINA FREITAS SILVA DOS SANTOS; 440760777 
REGINALDO NOGUEIRA FREITAS; 440760737 REJANE DAYANA DOS SANTOS HAFNER; 440760707 
RENATA ALVES DE OLIVEIRA; 440760884 RENATA DO VALE PARDO VALVERDE; 440603853 
RICARDO MIGUEL RINCO; 440760750 RITA DE CASSIA BIANCHINI; 440760738 RITA DE CASSIA DE 
OLIVEIRA MESQUITA; 440760829 RITA DE CÁSSIA GÓES BRITO; 440760500 ROBERTA GOMES 
MAZONI DA SILVA; 440760638 ROCIO QUISPE CASTILLO; 440760670 RODRIGO ADAO DE SANTIS; 
440760501 ROMILDA JANUARIO DOS SANTOS; 440760639 ROMUALDO APARECIDO GOMES DA 
SILVA; 440760576 RONALDO DOS SANTOS LIMA; 440760685 ROSANA ALVES LOURENÇO; 
440760830 ROSANA ELIAS GOMES DA CONCEIÇÃO; 440760799 ROSANA SANTOS NASCIMENTO; 
440288089 ROSANE SOARES AUGUSTO; 440760800 ROSANGELA BATISTA DO NASCIMENTO; 
440760885 ROSANGELA DE LIMA VIEIRA SERAFIM; 440760640 ROSANGELA MARIA ANTONIA DE 
ASSIS; 440760771 ROSANGELA MARIA DAS DORES TORRES SANTOS; 440760751 ROSEMARY 
GONÇALVES SANTOS DE SOUSA LIMA; 440760502 RUTE DE PAULA BISPO; 440760519 RUTE 
FRANCISCO GOMES; 440760615 RUTE GABRIEL DOS ANJOS PEREIRA; 440760801 RUTHIANE 
PEREIRA BRAZÃO; 440760569 SABRINA FRANCOZO DE LIMA; 440760616 SABRINA SOUZA CRUZ; 
440760520 SAMARA GONÇALVES TORRES NOMIZO; 440760752 SANDRA PAULA CANGUSSU DA 
SILVA; 440760503 SANDRA REGINA DE ALMEIDA CHAMORRO; 440760897 SANDRA REGINA DOS 
SANTOS; 440760866 SARA NARCISO DE OLIVEIRA; 440760641 SHEILA VANESSA RIBEIRO; 
440494424 SILVANA DOMINGUES CUGLER; 440760504 SILVANIA MARIA DA SILVA; 440760617 
SILVIA CRISTINA PEREIRA; 440760739 SIMONE DOS SANTOS SILVA; 440760725 SIMONE MENEZES 
PEREIRA; 440760925 SIMONE RODRIGUES LEITE BLOIS; 440760831 SIRLENE ARAUJO GOMES; 
440651979 SOCORRO DOS SANTOS SILVA; 440760671 SOLANGE APARECIDA DE SOUSA ROCHA; 
440760926 SOLANGE LIMA DO CARMO; 440760642 SONIA MARIA LUCAS LEMOS; 440760753 SONIA 
NASCIMENTO DE SOUZA BACKES; 440760672 SORA Y A SANTOS DA ROCHA; 440760867 SUELI 
MACHADO; 440760927 SUELLEN BARBOSA DOS SANTOS SANTANA; 440760643 SYNARA DA 
SILVA SOUSA; 440760708 TAIS DE F ATIMA GOMES DA SILVA; 440760606 TA TIA NA APARECIDA 
FIGUEIRA CAIANA; 440760686 TATIANA BENEDITA RAMOS; 440760607 TATIANE ALVES PINTO; 
440760928 TA TY ANE DA FRANCA DO NASCIMENTO COUTO; 440760505 THAINA CONCEICAO DOS 
SANTOS; 440760754 TRAIS MARIANO DA SILVA; 440760570 THAIS RUIZ CHACON; 440760726 
THA YLA BEATRIZ REIS DE JESUS; 440760868 THIAGO LOURENÇO DA SILVA; 440760832 TULANY 
DE CASSIA PIZA; 440760571 V ALDIRENE ALESSANDRA DA SILVA LOPES; 440760833 VALERIA DE 
SOUZA MACEDO; 440760727 VANESSA APARECIDA ANTONIO; 440760521 VANESSA DE SOUZA \, ·';( 
SANTOS FERREIRA; 440760834 VANESSA LOPES MACIEL ROCHA; 440760644 VANESSA MARIA ,· 
DOS SANTOS SILVA; 440760709 VANESSA MOREIRA DOS SANTOS FERREIRA; 440760572 
VANESSA REGINA BONIFACIO; 440760673 VANIA APARECIDA LACERDA DE OLIVEIRA; 
440760561 V ANIA PINHEIRO DOS SANTOS SILVA; 440760778 VENANCIO BUENO NETO; 440760869 
VERA LUCIA DOS SANTOS; 440760655 VERONICA GONÇALVES DE ARAUJO; 440760779 VIVIANE 
APARECIDA OLIVEIRA GONÇALVES; 440760710 VIVIANE BENITES ZECCHI; 440760645 VIVIANE 
MOTA RIBEIRO DOS SANTOS; 440760675 VIVIANE TIMOTEO CARDOSO DOS SANTOS; 440760674 
VIVIAN RODRIGUES ROSA RIBEIRO; 440760802 WILLIAM BARBOSA PENEDO; 440760608 ZULEIKA 
ROSANA GABRIEL. QUADRO IV (OBSTETRIZ): 540000179 FERNANDA ANDRADE DA LUZ. 

1 

,[ _-,, 

DECISÃO: 051/2015 - DEFERIMENTO DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA PRINCIPAL - RES. 445: ~
QUADRO I (ENFERMEIRO): 140438402 ADRIANA APARECIDA ESPOSITO CONCEIÇÃO; 140437855 
ADRIANA CALDAS ROCHA; 140439117 ADRIANA PONCIANO DE MELO OLIVEIRA; 140437951 t 
ADRIANA ZORNOFF VIEIRA; 140438678 AGNES SIQUEIRA CASTANHO; 140438447 AGTON 
CANUTO DOS SANTOS; 140438637 ALEXANDER MUNUERA; 140439255 ALEXANDRA JANUARIO 
PERES; 140438679 ALEXANDRA MAGALHAES; 14,7915 ALEX SA O BISPO; 140439049 ALEX 
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SANDRO DA SILVA ARAUJO; 140438680 ALINE DE LOURDES BALLARIS VIEIRA; 140438546 ALINE 
DE MARCHI; 140438404 ALINE SCHLICHTING; 140438078 ALLYNE FERNANDES MACIEL; 140439210 
AMABILA PEREIRA MEIBACH ROSA; 140438086 AMANDA ALVES DE ALMEIDA FERREIRA; 
140439160 AMAURI DE OLIVEIRA NASCIMENTO; 140438188 ANA BELA CARLOS MONTEIRO DE 
ABREU; 140438605 ANA LIDIA PERUCHI SCANAVINI; 140437856 ANANDA DIAS GOMES RABELO; 
140438 199 ANA PAMELA APARECIDA ALVES; 140438087 ANA PAULA ARAUJO DE ALMEIDA; 
140437952 ANA PAULA PICCHI PINHEIRO CLEFF; 140438638 ANDERSON HORACIO DA SILVA; 
140438088 ANDREA ROSSI; 140438730 ANDRESSA MENDONCA SOUZA; 140438159 ANDRESSA 
THAYANE APARECIDA MANZINI; 140437857 ANE CARINE FERREIRA DA SILVA; 140438745 ANE 
SILVA CHAVES; 140438140 ANGELICA DA SILVA ESPINDOLA; 140439050 ANTONIO DIEGO \ 
SANTERAMO NEVES; 140438590 ARIANE DAS GRACAS GALATI; 140438079 ARIANE PAOLA DA ~ 
SILVA RIBEIRO; 140439051 ARTHEMIZA COSTA DOS SANTOS DE ALMEIDA; 140438591 BARBARA 
SOARES CORREA; 140439120 BEATRIZ APARECIDA RODRIGUES DE OLIVEIRA; 140438090 BIANCA 
CAPALBO BALDINI; 140439121 BIANCA COLLYER SCARCELLI; 140438639 BRUNA ABREU \ 
DUARTE; 140438264 BRUNA APARECIDA ROSSI; 140438746 BRUNA DA SILVA NASCIMENTO; 
140439122 BRUNA DOS SANTOS DE COME; 140439052 BRUNA LOPES DE ORNELAS; 140438592 
BRUNA MACRIZ FERRAZ; 140438681 BRUNA QUAGLIO IZIDRO; 140438448 BRUNA ROSA DOS 
SANTOS LIMA; 140438141 BRUNO TORRES DE MELO; 140438142 CAMILA CRISTINA DA 
CONCEICAO RUIZ; 140439211 CAMILA EUGENIA ARAUJO DE ALVARENGA; 140438640 CAMILA 
IZABEL CUNHA GONCALVES FRANCO; 140438405 CAMILA QUEIROZ DE OLIVEIRA; 140438747 
CAMILA SEEHAGEN BORGES PRETO; 140438225 CAMILA VAZ DE SOUZA; 140438091 CARLA 
SILVA RAIMUNDO; 140437873 CAROLINE QUEIROZ DA SILVA; 140438731 CECILIA FERREIRA 
CARDOSO; 140438682 CHRISTIAN CONSTANZO DI BATTISTA; 140437874 CINTHIA CARDOSO 
LOPES; 140438092 CINTHIA DE SOUZA DOS ANJOS; 140438143 CINTHIA PINHORATTO; 140438548 
CINTIA MARIA MONTOYA; 140438406 CIRA CARDOSO FREITAS; 140438449 CLAUDIA DOS 
SANTOS FERREIRA; 140439161 CLAUDIA FRANCISCA LOPES MENEZES DE LIMA; 140438200 
CLAUDIA PALMEIRA CHICO; 140438683 COSME APARECIDO PEREIRA DA CRUZ; 140438606 
CRISLAINE KELL Y DOS SANTOS; 140438226 CRISTIANE CORREA DE MORAIS; 140439053 
CRISTIANE SILVA GREGO RIO DE ANDRADE; 140438450 CRISTIANO TORRES; 140438451 CRISTINA 
ALVES DA SILVA; 140438407 DAIANE FRANCO DE MORAIS; 140439055 DANIELA REUTER DO 
AMARAL; 140438452 DANIELA SANTANA DA SILVA; 140439256 DANIELE DANTAS SILVESTRES; 
140438684 DANIELE SANTOS GOMES; 140438529 DANILO DE MELO VIEIRA; 140439124 
DAURISNEIDE LIMA AMORIM; 140438227 DAVIA CRISTINA DO PRADO ANTUNES DE OLIVEIRA; 
140437931 DAYANE BEZERRA LIMA ROCHA; 140438160 DAYANE CARDOSO DA SILVA; 140439162 
DAYSE DAIANE ALVES CARDOSO; 140438144 DAYSE LOFIEGO; 140438685 DEBORA ALVES DE 
SOUZA; 140439056 DEBORA DE MOURA SILVA; 140437954 DEBORA DO PRADO LOUZANO ~ 
140438145 DEVANlR AMARAL DA SILVA; 140438798 DEYSE MARYS ALVES QUElROGA; 140438530 
DIEGO FERNANDO DO PRADO FELIPE; 140438146 DYANNA CARINY SILVA SANTOS CARDOSO; 
140437955 EDIMARA RODRIGUES DA SILVA; 140438201 EDITE ROSA CORREA; 140437875 EDSON 
LUIZ SERGIO; 140438732 EDUARDA AGATA RODRIGUES DE LIMA; 140438080 ELAINE CRISTINA 
DA SILVA SOUZA; 140438686 ELAINE TATIANE CORREIA CASERI SILVA; 140437916 ELIANA DOS 
SANTOS FARIAS; 140438593 ELIANA GONCALVES; 140439125 ELIANA IGNACIO DE SOUZA SILVA; 
140438687 ELISANGELA GRIMAIS TEODOSIO; 140439057 ELISEU FROTA MEDEIROS; 140438454 
ELIZETE LIMA DE ALMEIDA; 140438147 ELLEN MOREIRA ALVES; 140439047 EMERSON 
SANTIAGO; 140439058 EMILY CUNHA DO NASCIMENTO; 140438408 ERICA GUIMARAES DOS REIS; 
140438095 ERIKA VITORETE; 140438689 ESTHELA MASSON MONTEIRO; 140439212 EUGENIA 
MARA MACHADO NORONHA; 140438690 EVELINE MOURA LIMA; 140438455 FABIANA DA SILVA 
MARQUES; 140438228 FABlANA SCHIMIDT CEZAR; 140437917 FABIANA SILVA PEREIRA DOS 
SANTOS; 140438691 FÁBIO DE PAULA DA SILVA; 140438096 FERNANDA ANDRADE DA LUZ; 
140438162 FERNANDA ANDRADE DOS SANTOS; 140438456 FERNANDA APARECIDA SANTOS 
BASTOS; 140437858 FERNANDA CAROLINE MESQUITA; 140438733 FERNANDA ESTER PINTO; 
140438641 FERNANDA FRANCO DE PAIVA REIS; 140438748 FERNANDA LUZIA ZEM ARENA; 
140438097 FERNANDA MOURA DE OLIVEIRA; 140438098 FLAVIA OLIVEIRA DE MORAIS; 
140438229 FLAVIA ROBERTA CATTO; 140439257 FLORIZETE DOS SANTOS LIMA; 140438531 b 
FRANCIELE BRUNELLI CASSIANO; 140438532 FRANCIELI ELOIZA PARRO; 140438099 FRANCINE ~~ 
DE OLIVEIRA ROCHA; 140438189 GABRIELA KASSUGA PEREIRA E SILVA; 140438734 GABRIELLE 
MIRANDA BORDUCCHI; 140438594 GABRIEL VALENTIM GONCALVES; 140438457 GEIZA 
SANTANA DAVID; 140438549 GESSILA TATIANE ELER SOUZA; 140438533 GILMARA DOS SANTOS 
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RUSSO; 140437859 GISELE CRISTINA BOTTURI; 140437918 GISELE SOUZA DO CARMO SILVA; 
140438693 GISLENE DO CARMO SILVERIO SOUZA; 140438694 GIVANTLDA BATISTA DOS SANTOS; 
140438695 GLAUCIA ALMEIDA LEITE; 140439213 GLEISE VEIGA; 140438081 GRACIELE BASTOS 
DOS SANTOS SOARES; 140438459 GRAZIELLE BARBOSA DA SILVA; 140438460 HAROLDO 
CORREIA DA SILVA; 140439126 HELEN APARECIDA MONTEIRO DA SILVA; 140438749 ILA BUENO 
SCHELOTAG SILVA; 140438461 IVAN! DA SILVA; 140438534 IZABELA BEATRIZ FERMINO; 
140438696 JAlLSON SOARES DA SILVA; 140438535 JANAINE FERNANDA DOS SANTOS SOUZA; 
140439060 JAQUELINE DA SILVA RIBEIRO; 140437956 JAQUELINE DOMINGUES BUENO DA SILVA; 
140438536 JEAN CARLO PALMIERI; 140437957 JÉFETE FELIPE DE JESUS SEABRA; 14043781 l 
JENNIPHER WESTPHAL GUTIERREZ; 140438462 JÉRSIA GRACIENE FERNANDES; 140438596 
JESSICA ANDREIA DOMINGUES; 140438411 JESSICA CAROLINE ALVES DOS SANTOS; 140437860 
JESSICA SANTOS DE SOUZA; 140437812 JOAO BATISTA DA SILVA; 140438550 JOICE CRISTINA 
VELOSO; 140438463 JOSELI DOS SANTOS SILVA; 140438230 JOSE LUIZ SPIZZICA SOBRINHO; 
140437876 JOSE PAULO RICARDO; 140437877 JOSIANE ANDREZA PERES GOMES; 140438464 
JOSIANE CRISTINA CAETANO BORGES SANTANA; 140437813 JOSIANE VIANA DOS SANTOS; 
140437958 JOSILENE APARECIDA DOS SANTOS; 140438231 JULIANA ADRIANA DO NASCIMENTO 
MENEZES; 140438101 JULIANA CAROLINA CORRÊA MIRANDA; 140437959 JULIANA DA SILVA}_ 
RODRIGUES; 140438597 JULIANA GUEVARA BONOTTO; 140438697 JULIANA SILVA DE MORAIS; 
140437879 JULIANA SOARES KIIL; 140438232 JULIANA TENÓRIO DE MORAES; 140438412 JUSSIANE 
HELENA ANDRADE; 140438102 KAREN BRANCO COSTA; 140437960 KARLA VIEIRA DE OLIVEIRA; 
140437920 KATIA CRISTINA JEREMIAS; 140438698 KAYT CRISTINA SALES DA SILVA; 140438192 
KEILA SILVA DOS SANTOS; 140438735 KELLE TATIANE OLIVEIRA DE ABREU; 140437921 KELLY 
REGINA RIBEIRO DE SOUZA; 140438266 KESYA VICTORIA DE SOUSA; 140438193 LARISSA 
CRISTINA DE SOUSA MELO; 140438233 LARISSA VIEIRA COELHO; 140437922 LAURA ELIZABETH 
SALDANHA; 140437961 LEIS! SILVA SOSSOLOTE; 140439258 LEONARDO LISBOA FEITOSA; 
140439127 LETICIA GATT! EICHEMBERG; 140438750 LEYLA MEYRE CORREA CERASOLI; 
140437962 LIGIA APARECIDA DOS SANTOS OUSHIRO; 140438467 LUANA CRISTINA DOS REIS; 
140437923 LUANA SABRINA SILVA PEREIRA; 140439214 LUANA VITORIA EUGENIA FARIA DE 
SAMPAIO; 1404391 28 LUARA CRISTINA SIMIONI DE SOUZA; 140439215 LUCAS DA SILVA; 
140438082 LUCAS VIEIRA MENDES; 140438103 LUCIANA RODRIGUES DE SOUZA; 140438148 
LUCILEIA JARDIM COSTA DE ANDRADE; 140438538 LUCINEIDE ALVES DA SILVA; 140438104 
LUCIVANIA GOMES DA SILVA; 140438736 LUIS BARBOSA DE ANDRADE; 140438469 LUIZ CESAR 
DA SILVA; 140439062 LUZIANA GENEROSO CINTRA ROSSI; 140438551 LUZIA TATIANNE DE 
OLIVEIRA; 140438105 MARCELA DE OLIVEIRA LOPES; 140439129 MARCIA REGINA SALMAZO 
SANTANA; 140438799 MARCIO ANTONIO DE OLIVEIRA; 140438414 MARCIO BRITOS DA SILVA; 
140438267 MARCO ANTONIO GOMES DA SILVA; 140438539 MARIA AMELIA ALVES DE MATTOS 
BIANCHI; 140439 130 MARIA APARECIDA VIANA DA CUNHA; 1404392 16 MARIA CELIA RIBEIRO 11 

DANTAS; 140439131 MARIA HELENA ALVES DE OLIVEIRA; 140438234 MARIA LIGIA BERTHOLAI; 
140438699 MARIA LUIZA ARAUJO; 140439132 MARIANA ALVES VILELA; 140437963 MARIANA 
ANGELICA DA SILVA RAMOS; 140438752 MARIANA CINTRA DE JESUS; 140438415 MARIANA 
FRANCO FERREIRA; 140437964 MARIANA MEIRA FRANÇA; 140438470 MARIA NEUMA ARAUJO 
DOS ANJOS; 140438107 MARIA RISONEIDE DE MACEDO; 140439133 MARILIA GABRIELA CORREA 
DA SILVA; 140438236 MARILIZA MENASSA LOPES DE JESUS; 140438753 MARINA DA SILVA ROSA; 
140437861 MARISA MESSIAS LOUREIRO; 140438540 MARTINHA KELLY MIOTO QUIRINO; 
140438416 MARY FERREIRA GALDINO; 140438108 MAXSUELL RIBEIRO DA SILVA; 140437933 
MAYARA MARTINS MOREIRA DA SILVA; 140439063 MICHELE DE MAGALHAES; 140437925 
MICHELLE FERNANDA DOS SANTOS; 140438472 MILENE NATAL! SPANGUERO MARIANO; 
140438800 MIRALVA FERNANDA PEREIRA BISPO; 140438109 MOISES PEREIRA DA SILVA; 
140438473 NADILA DIAS CIATTI; 140438598 NATACIA GABRIELA BARBOSA; 140438599 NATALIA 
DE CASSIA PAULINO DOMINGUES; 140439134 NATALIA DUARTE DE CARVALHO; 140438149 
NATALIA WEBBER DO NASCIMENTO; 140439135 NATANA FERREIRA STINGUEL; 140438084 
NATHALIA SILVA PINTO; 140438542 NAYARA DE ALMEIDA POLARINI; 140438110 NIDIA AMORIM 
BEZERRA GOIS; 140439217 NILDA CARNEIRO DA SILVA CARVALHO; 140438474 NILHA BETHANIA 
LEAO ALVES; 140437926 NYCOLLE DA SILVA SCHIAVO; 140438737 PALOMA FERREIRA SANTOS 
MISTRAO; 140438237 PALOMA RIBEIRO FERREIRA; 140438700 PALOMA SILVA GONÇALVES; ,.-V _.O.: 
140438269 PAMELA THAIENY ORESTE DA SILVA; 140438738 PATRICIA ANGELINA APOSTULO; -~ 
140438111 PATRICIA CRISTINA LOPES BLECHA; 140437967 PATIUCIA DE ALMEIDA; 140438475 ~ 
PATRICIA FATIMA SANTOS ALMEIDA; 140438417 PATRICIA MARCHINI LACERDA; 140439137 

PAULO :;:SCO P~;r; l, 404~66 POLIANA C O~ SO@/ ~ 
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140437934 PRISCILA BIGGI ; 140437968 PRISCILA CARNEIRO MARTINS; 140438701 PRISCILA 
SANTANA MORAIS; 140438600 QUEREN HAPUQUE SANTANA; 140439064 RAFAELA DE ALMEIDA 
PEREIRA; 140438238 RAFAEL FRANCISCO FERRAZ; 140437880 RAFAEL TELLES CESAR; 140439065 
RAQUEL ARAUJO OLIVEIRA; 140438739 RAQUEL JERONIMO DA SILVA; 140438196 REBECA 
MARIA FARIA DO NASCIMENTO; 140437816 REGIANE CRISTINA PECINATO MARTINS; 140438167 
REGINA MARQUES DA SILVA; 140439138 REGISLENE MARIA DA COSTA; 140438112 REJANE 
BRITO RIBEIRO; 140439218 REMILQUER SILVA DE OLIVEIRA; 140437928 RENATA AUGUSTO 
THEODORO; 140438553 RENATA PERES DA SILVA; 140439066 RENATO APARECIDO LUNA SILVA; 
140438270 RENILCE MARIA SILVA; 140438756 RODRIGO AMARO; 140438801 RODRIGO 
BALESTEIRO LOPES; 140438477 RODRIGO TEIXEIRA ROCHA; 140437862 ROSANA COURA ROCHA; 
140438740 ROSANE FATIMA DE OLIVEIRA SANTOS; 140438113 ROSANGELA PAULINO TAVARES; 
140438478 ROSELI MARIA SILVA TOSCANO; 140438271 ROSEMEIRE BRAGA DE ARRUDA; 
140438114 ROSEMERI FERREIRA RAMOS; 140437752 ROZILDA BATISTA DA SILVA; 140438272 
SABRINA SILVA DE OLIVEIRA; 140439219 SABRINA VENANCIO DE PAIVA; 140438601 SAMARA 
SILVA DE OLIVEIRA; 14043874 1 SEBASTIANA CRISTINA BESSA PEDROSA; 140438085 SERGIO 
VICENTE FERREIRA; 140438802 SHIRLEY VERAS DA SILVA; 140438150 SHISLEIDE RODRIGUES 
DOS SANTOS; 140437929 SILMARA SOUZA DA CUNHA MOURA; 140438703 SILVIA ALVARENGA 
ALVES; 140438115 SILVIA PEREIRA BOMFIM; 140438116 SIMONE DE OLIVEIRA PAIVA; 140438117 
SIMONE KAWAKAMI; 140439163 SOLANGE MENDES ROSA CLEMENTINO; 140438151 SOPHIA 
PITTIGLIANI DA CONCEIÇÃO; 140439259 STEFANIE DIAS BENFATO; 140438956 STEPHANIE 
ANTUNES DE ANDRADE; 140438554 SUELEN DOS SANTOS DE SOUSA; 140438118 SUELEN RIOS 
ALVES; 140438545 SUELEN SAMARA REVERSI SALVADOR; 140437757 SUELLEN DA FONSECA; 
140439067 TAINA FERREIRA LISBOA; 140438743 TALITA DO PRADO PEREIRA; 140439140 TAMIRIS 
RAMOS DA SILVA MESQUITA; 140438119 TAMYRIS HELEN KLEINDINST SCHRAMM DA SILVA; 
140438479 TARCISIA KAROLINE DO NASCIMENTO; 140437863 TATIANE DO NASCIMENTO SALES 
COSTA; 140438603 TATIANE HELENA DA FONSECA; 140437754 TATIANE LUIZ GONZAGA DE 
MIRANDA RAMALHO; 140438604 TATIANE PATRICIA BORTOLO MENDES; 140439068 TAYARA 
TAMELINI OLIVEIRA; 140437883 TERESA JANAINA DOS SANTOS; 140438705 THAÍS DANTE COSTA 
BERNARDINO; 140438555 THALITA ANTONIA DA SILVA; 140438480 THAMARIS DE ARAUJO 
MARCOLINO; 140438168 THAMIRES BARBOZA OCCHI; 140438240 TIAGO MACIEL OLIVEIRA; 
140438757 VAGNER EDSON PEREIRA; 140439048 VALDEMIR CARMO DE OLIVEIRA; 140439141 
VALDETE SILVA ROCHA; 140438706 VALERIA DIAS FIGUEIREDO AGUIAR; 140439220 VALQUIRIA 
DE CASSIA TOME FERREIRA; 140438556 VANDERLEIA MOREIRA CARDOSO; 140439221 VANDER 
VINICIUS FERREIRA DA SILVA; 140437969 VANESSA AZIANI MARTINS; 140438197 VANESSA 
CAROLINY PEREIRA; 140438608 VANESSA ERVILHA CALEGARI; 140438153 VANESSA NUNES ~ 
XAVIER; 140437755 VANESSA OLIVEIRA DA SILVA; 140439164 VANESSA SOARES DA SILVA 
CARVALHO; 140438154 VANESSA SOARES DOS SANTOS; 140438481 VANESSA VAZ DE ALMEIDA; 
140438120 VANIA CRISTINA DA CRUZ SIQUEIRA; 140437864 VIVIANE MOREIRA GUERRA 
MUNHOZ DE CAMARGO; 140437756 WAGNER ALBINO BATISTA; 140438241 WAGNER ROBERTO 
VENTUROLLI; 140438198 WESLEY GONÇALVES DA SILVA; 140439069 YASMIN CRISTINI DOS -
SANTOS; 140439260 YELTSIN DA SILVA OLIVEIRA. QUADRO IV (OBSTETRIZ): 540000180 
ISABELLA ORLANDIM BONI; 540000 178 KATIANE MIKA KANO. DECISÃO: 052/2015 -
TRANSFERÊNCIAS: PEDIDO DE TRANSFERÊNCIA PARA OUTRO COREN: QUADRO I 
(ENFERMEIRO): 140185707 ADILSON NUNES TEIXEIRA; 140171959 ANTONIO CARLOS DE ASSIS 
LANZA LOPES; 140333092 ELISANGELA DE OLIVEIRA CAMARA; 340202369 GILMAR ANTONIO 
BATISTA MACHADO; 140243915 LUIZA BORMANN MOREIRA DE GOES; 140144229 MARIA NEIDE 
CAVALCANTE PASSOS; 140093919 PATRICIA STRAGLIOTTO; 140227666 ROSIEL FARIAS DOS 
SANTOS; 140118654 SUZANA STUART CORREA ESCOBAR; 140427572 VALDINEIA DE OLIVEIRA 
FIGUEIRA VIEIRA; 140228344 VIVIAN PIMENTA. QUADRO II (TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 
340812143 CLEITONIZA DE PAULA MESQUITA; 340914309 IOLANDA MELQUIADES FERREIRA; 
340911930 ISABEL DA SILVA FILHA SANTOS; 340937958 LUCI DA SILVA LUCENA ARAUJO; 
341004758 LUCILENE DA SILVA; 340793534 MARIETE GUIMARAES DOS REIS CASTRO; 340592834 
PAULO HENRIK COELHO DA SILVA; 340899038 RENNY MAGALHAES DE OLIVEIRA; 340283238 
ROBERTA DOS SANTOS ALVES; 340687260 VERA LUCIA PEREIRA DE OLIVEIRA. QUADRO III ..,J,.j.. 
(AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440752674 ALZIRENE ALVES DA SILVA; 440636054 GUIOMAR 1~ 

APARECIDA BERBETTI; 440691877 VALFREDO OLIVEIRA SILVA FILHO. TRANSFERÊNCIA ~ 
DEFINITIVA PRINCIPAL PARA S.P.: QUADRO 1 (ENFERMEIRO): 140422578 ADRIANO LIMA 
LUIZ; 140284814 AMANDA GIULIA BARBEDO GARCIA; 140414930 ANA CAROLINA DE SOUZA 

FARANY;~7399 ARf i li Mf DE AGUIAR; 14M~M@/ ~ 
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SILVA DROIQUE; 140382494 CAMILA FERNANDES DE OLIVEIRA; 140203411 ERIKA SILVA DI 
CUOLLO; 140295987 FABIO FERREIRA DOS SANTOS; 140274850 GISELLA TEREZINHA CANDIDA 
TOMAZ FRANCO; 140237717 JOAO PAULO GUIMARAES GAMBOA; 140394395 JOCILENE DE JESUS 
SILVA SANTOS; 140390857 LAISE DE SOUZA FALHEIROS LEME; 140364414 LEANDRA CAMARGO 
BATISTA; 140373521 MARCELLE BONFIM DE CARVALHO; 140206915 MARIA MAGDA ROQUE; 
140418913 MARLIZA CASTILHO CORREIA ALVES; 140424442 PRISCILA CONCEICAO FERNANDES 
DE OLIVEIRA; 140245662 TELMA LUCAS BORGES FRANCO; 140220284 THA YSE ROSA. QUADRO II 
(TÉCNICO DE ENFERMAGEM): 341015274 CAROLINA CALLI LISBOA; 340724783 DYSLYA DE 
FREITAS RODRIGUES LIMA; 340767900 JOSILENE MACHADO; 340207750 KARIT A RIBEIRO; 
340 159608 KATIA PATRICIA ASSUNCAO BATISTA; 340662069 LETICIA MARTINS VIEIRA; 
340206133 LUCIANI GERHARDT GUND; 340442916 MARILZA FERREIRA DA SILVA BUZINARO; 
340910780 NADIA PRADO ALBUQUERQUE; 340724949 RODRIGO ZANARDINI DE ANDRADE; 
340661615 SABRINA GONCALVES ROMOLI; 340312941 SOLANGE MARIA HOFFMANN; 340979020 
THAYS GOMES DA SILVA; 140107623 THAYS IKUKO GOMES SAITO. QUADRO III (AUXILIAR DE 
ENFERMAGEM): 440752346 EUDILENE ALVES RIBEIRO MATOS; 440448436 GLAUCIMEIRE 
TOMAZ DA SILVA. DECISÃO: 053/2015 - CANCELAMENTO EX-OFFICIO DE INSCRIÇÕES 
DEFINITIVAS: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140422578 ADRIANO LIMA LUIZ; 140057004 ELHEM 
AURICCHIO ROMANELO; 140019612 ELISABETE DE FATIMA NASTRI ARRUDA; 140061996 MARIA 
CELESTE DA SILVA; 140018819 MARIA DA CONCEICAO MIQUILES BATISTA; 140291254 RICARDO 
ALEXANDRE DE OLIVEIRA; 140011 993 ROSANGELA BERNARDES. QUADRO 11 (TÉCNICO DE 
ENFERMAGEM): 340761501 DAVID DE VASCONCELOS CAVALCANTE. QUADRO III (AUXILIAR 
DE ENFERMAGEM): 440531240 APARECIDA DE FATIMA FERRARI; 440592742 DAVID DE 
VASCONCELOS CAVALCANTE; 440018610 EUNICE DOS SANTOS; 440019666 JORGE ANTONIO DA 
SILVA; 44019 1727 MARIA APARECIDA BERNARDES; 440039175 MARLENE CECENA MONTEIRO; 
440056482 SALETE RODRIGUES DOS SANTOS. DECISÃO: 054/2015 - DEFERIMENTO DE 
REGULARIZAÇÃO- RES. 445: QUADRO I (ENFERMEIRO): 140394251 ALEXANDRA CAREZZATO 
RANGEL ARRAES; 140397162 AMANDA BERNADOCHI MOLINA; 140396871 JULIA GOMES 
OLIVEIRA BRAGA; 140393022 KARINA CRISTINA MARETTI; 140402685 NAJELAT PEIXOTO ROSA; 
140401065 PÂMILLA NAYARA ALVES MANIA; 140396858 THATIANE CORDESCO DE SIQUEIRA. 
DECISÃO: 055/2015 - REMISSÃO DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA: QUADRO I (ENFERMEIRO): 
140019612 ELISABETE DE FATIMA NASTRI ARRUDA; 140061996 MARIA CELESTE DA SILVA; 
1400 188 19 MARIA DA CONCEICAO MIQUILES BATISTA; 140011993 ROSANGELA BERNARDES. 
QUADRO III (AUXILIAR DE ENFERMAGEM): 440019666 JORGE ANTONIO DA SILVA; 440039175 
MARLENE CECENA MONTEIRO; 440056482 SALETE RODRIGUES Do'S SANTOS. DECISÃO: 
057/2015 - DEFERIMENTO DE SUSPENSÃO EX OFFICIO - RES. 445: QUADRO 1 (ENFERMEIRO): 
140400164 ADILSON NASCIMENTO RATO; 140398002 ADRIANA RITA DA SILVA ALUO; 140400488 
ALEXSANDRO MAROTTA; 140402853 ALINE APARECIDA ALVES MAFRA; 140400225 ALINE 
BARBOZA SOARES; 140406501 ALINE NATALI TEIXEIRA FRANZINI; 140398003 ALINE PEREIRA DE f' 

ALMEIDA; 140399481 ANA CAROLINA RODRIGUES DA COSTA; 140398920 ANA CLAUDIA ~ 
MAMEDE; 140401462 ANA PAULA BOAVENTURA; 140403341 ANDERSON JOSE SIMIONI; 140400458 , •. 
ANDREA KARLEN DE SOUSA; 140399609 ANDREA OYERA NORONHA DE SOUZA; 140402595 
ANDREIA SOUZA DE FARIAS; 140401162 ANDRESA CRISTINA WON ANCKEN; 140402664 ANDRÉ 
SILVA DANTAS; 140399535 ANDRESSA ALBUQUERQUE LOPES; 140403342 ANDRIELY LIMA 
MAXIMO; 140403864 ANILZA ALMEIDA SOARES; 1404003 12 ANTONIA ROSILENE EVARISTO \ l ... ,/ 
VIEIRA; 140371889 ARIANE BATISTA SIMOES; 140372498 AYANE JUCIELLE LOPES DINIZ; \j'-': 
140404961 BARBARA GOLSTORFF MIRANDA; 140401533 BEATRIZ ZAPPAROLI UEOCKA; 140402667 
BRUNA DE OLIVEIRA SANTOS SILVA; 140400392 BRUNA SABOIA RIBEIRO; 140399896 BRUNO 
GOLFE ANDREAZZI; 140403887 CEUTA MAXIMIANO BARBOSA; 140402642 CIBELE APARECIDA 
DE OLIVEIRA LIMA; 140404475 CINTIA PAULA DO NASCIMENTO; 140405046 CLARICE PIRES DE 
MORAIS BARBOSA; 140401203 CLAUDIA MARIA DA SILVA; 140403367 CLEDSON SILVA 
EVANGELISTA; 140399897 CRISTINA DE FATIMA MOLGORA; 140402669 DANIELA FREITAS DE 

\ 

LIMA; 140401470 DANIELA PADIN DOS SANTOS; 140403865 DANTELLA QUAGLIO TELLES; 
140402644 DARLENE SILVA SANTOS; 140400395 DAYANE NOGUEIRA SANTANA; 140399898 DINA 
PAULA MARIA DOS SANTOS; 140403696 EDIENE JOSELITA DA SILVA CAMPOS; 140404965 \'f""' 
EDNEUZA ARCANJO DE SANTANA; 140400283 ELIANE DE SOUZA ARAUJO; 140402473 ELIDA DA 
SILVA; 140401167 ELISANGELA SAMUEL VIEIRA; 140401098 ELIZA LOURENÇO DA SILVA; 
140402648 FABIANE JESUS DA SILVA; 140404476 FERNANDA MARQUES LOBO; 140404382 
FERNANDO CORTES SILVA; 140405250 FERNANDO GONÇALVES SILVA; 140162 164 FLAVIA 
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MILANO MARQUES; 140403904 FRANCIANE CAVALCANTE DE MELO; 140400058 FRANCIANE 
SANTOS FARINHA; 140398007 GABRIELA DELLA LIBERA DE LIMA; 140405049 GABRIELA GOMES; 
140258016 GIZIELI DICHETE BIGUELINI; 140401542 GLEICE MATIAS DA SILVA; 140404969 
HEMILLY DAFNE FARIAS DE ANDRADE; 140400331 JANAINA ALVES PEREIRA; 140402674 
JAQUELINE NICODEMO DOS SANTOS; 140400499 JEAN ZANARDO; 140400183 JESSICA 
FERNANDES DE AQUINO; 140406909 JESSICA KAUFMAN NORDON; 140404518 JESSICA LIMA DE 
MORAES; 140403380 JULIANA REGUINDE LIMA; 140404384 JULIANA TOLEDO PEREZ; 140400060 
JULIENNE DE ANGELO; 140398010 KARINA ZOTARELLI PEZARIN; 140405050 KARLA SOARES DOS 
SANTOS; 140398937 KARULINI DAVOLI PRESCILIO POLO; 140401552 KELLY CRISTINA SAADE 
GOMES; 140397978 LAIS FERNANDA DE AMORIN DAMAS; 140404976 LILIAN DE SOUSA 
FIDENCIO; 140401476 UUZENIR DIAS BRITO; 140402955 LIVIA HELENA CARRARO DE OLIVEIRA; 
140401061 LIVIA LEITE DE CAMPOS; 140403382 MANOEL DJALMA RIOS DE AGUIAR; 140401477 
MARCOS ROBERTO DOS SANTOS COSTA; 140404979 MARIA DEL CARMEN ARUQUIPA QUISPE; 
140402682 MARIA MIDIAN FREIRE SOARES; 140399925 MARIANA ALVES DE CARVALHO; 
140400483 MARIA ZENALIA RODRIGUES FERREIRA; 140403356 MARISA FERREIRA DE OLIVEIRA 
CARDOSO; 140398014 NAIARA APARECIDA CHICONI; 140402685 NAJELAT PEIXOTO ROSA;}; 
140402943 NATALIA MARQUES CALVO; 140400351 NATHALIE AGUIAR DA SILVA; 140402686 NELI 
ALVES DA SILVA; 140400144 PAMELA REGINA DOS SANTOS SILVA; 140404392 PAMELA 
RODRIGUES MOTA DE ASSIS; 140401065 PÂMILLA NAYARA ALVES MANIA; 140404950 PATRÍCIA 
FERNANDA MONTEIRO ANTUNES; 140401224 PAULA ALIAGA SIMOES DE SOUZA; 140401122 
PAULA CAROCI DA SILVA; 140399909 PAULO HENRIQUE DE LIMA; 140404393 PRISCILA 
MIRANDA VILLARINHO; 140404984 PRISCILA SANTOS GRIGORIO; 140400356 RACHEL 
KALAUSKAS IONGBLOED; 140403385 RAFAELA BORGES DE SOUZA; 140405839 RAFAELLA 
SOUZA BELA DE OLIVEIRA; 140400511 RAQUEL BORBOREMA JUPATO; 140398023 RAQUEL 
CHRISTINA NEIMEIR FRANCA; 140404985 RENATA FERREIRA RODRIGUES; 140402658 RENATA 
TEIXEIRA DIAS; 140397429 ROSELENE MARIA VIEIRA; 140399547 ROSIMARY AMORIM TEIXEIRA; 
140402691 SANDRA REGINA ALOISIO; 140403910 SERGIO RODRIGO VALENZUELA ABARZUA; 
140397431 SHIRLEY REGINA ROQUE; 140402660 SILVANA DOS SANTOS SILVA; 140404531 SILVIA 
VIEIRA DA SILVA; 140399548 SUNAMITA OLIVEIRA DE BRITO SALOMÉ; 140406919 SUSICLEIDE 
SILVA GUIMARAES; 140405060 SUZANNE MANAGLIA BARBOZA SANTOS; 140404535 THAÍS 
CARLOS DE ARAÚJO; 140403392 THAIS ROSA DA COSTA; 140398951 THIAGO GUELFI DA SILVA; 
140399520 VALDICLEl MACHADO DOS SANTOS; 140403911 VANDERLEI CIRIACO DA SILVA; 
140404480 VANESSA RIVA; 140404400 VIVIANY OLIVEIRA BRITO; 140401564 WELLINGTON 
FERNANDES SOARES. DECISÃO: 058/2015 - DEFERIMENTO DE REVOGAÇÃO DE SUSPENSÃO 
DE INSCRIÇÃO: QUADRO 1 (ENFERMEIRO): 140052088 EUNICE MISTILIDES SILVA. DECISÃO: 
059/2015 - DEFERIMENTO DE INSCRIÇÃO DEFINITIVA SECUNDÁRIA: QUADRO 1 
(ENFERMEIRO): 140269287 LEANDRO BATISTA DE OLIVEIRA. Aprovadas por unanimidade pelo 
Plenário. 2.2 Decisão da Gerência de Fiscalização - GEFIS 005/2015: Concede Registro de Responsabilidade 
Técnica - RT, Cancelamento de Cadastro de RT e Registro de Empresa. CONCESSÃO DE CRT: VANIA 
RONGHETTI - COD 213 - RT 43292; LALINE CHRISTINA VIEGAS MACEDO - COO 30601 - RT 43293; 
KELIS CRISTINA AMANCIO DE OLIVEIRA - COO 7968 - RT 43294; LUIZ CARLOS BORDIN - COO 928 
- RT 43295; CLEBER SERRANO - COO 19402 - RT 43296; JANAINA APARECIDA ZAGO MAGNO 
COSTA - COO 2321 - RT 43297; BRUNO DE ASSIS QUELEMENTE - COD 30710 - RT 43298; MARCIA 
APARECIDA DEL PORTO FIORANTE- COO 10335 - RT 43299; ANDREIA SANTOS ROSA - COO 21481 
- RT 43300; DENISE THIEMI HORI VENTURIM - COO 12732 - RT 43301; MARIANA BESERRA DE 
ANDRADE - COO 10351 - RT 43302 ; MARGARETH SAMARA OUTRA DE BARROS - COD 28989 - RT 
43303; LUCIANA SOUTO PRONUNCIATTI - COO 1291 - RT 43304; HILDA LIMA DA SILVA - COO 
14863 - RT 43305; MARIA CILENE DA SILVA - COO 13465 - RT 43306; ANDREA APARECIDA DOS \ 
SANT. OS - COO 27006 - RT 43307; BRUNA PERASSOLI TEIXEIRA - COO 664 - RT 43308; FRANCESCA { 
GARCIA INOVE - COO 6968 - RT 43309; MERCIA CRISTINA CASTRO DE CAMARGO - COO 13683 -
RT 43310; THANERYS NITCHE LIMA - COD 11772 - RT 43311; ARTURO CLAUDIO CARVACHO 
CORTEZ- COO 4420 - RT 43312; ZAINE SALES STORTI MARTINS - COD 18118 - RT 43313; ANDORES 
KISBERI - COD 28473 - RT 43314; CRISTIANE MACRI - COD 17217 - RT 43315; IVONETE APARECIDA 
CANHEDO - COD 1799 - RT 43316; AMANDA JARDIM DIAS - COO 25508 - RT 43317; REGINA :.J..;a 
APARECIDA DE OLIVEIRA - COO 6307 (28992) - RT 43318; LENITA DE OLIVEIRA HUMEL \~ 
CAPUCHO - COD 6946 - RT 433 19; CARLA T AMIRIS DE SOUZA TA V ARES - COD 6942 - RT 43320; 
CREUZA MARIA MORETO FURQUIM LEITE - COO 7404 - RT 43321; ANDREIA APARECIDA 
SPINOLA - COD 20260 - RT 43322; MICHELLE RIBEIRO CORDEIRO DE SOUZA - COD 17107 - RT 

4332JYNE TAMi1'si: BEST TI -coo 1411s -~T~~sA 
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ARGUELLO DEJULIS - COD 12566 - RT 43325; ERICA ZANOLINI KLEMM - COD ! 1071 - RT 43326; 
ANDREA MENDES DE MIRANDA - COD 24264 - RT 43327; DEBORA ALENCAR RODRIGUES - COD 
29746-RT 43328; DANIELE JERONIMO TEIXEIRA - COO 24810-RT 43329; NILDA DE SOUSA-COD 
18257 - RT 43330; MARCELO CAVILHA - COO 16015 - RT 43331; RONALDO VALENTIN MOREIRA 
CIASQUI - COD 27927 - RT 43332; JOSILAINE FERNANDA DA SILVA - COD 26399 - RT 43334; 
ALDISIO PEREIRA DA SILVA - COO 20433 - RT 43335; FERNANDA CORREA ROCHA - COD 6948 -
RT 43336; ARETUSA CAMARGO MALTA DE CARVALHO - COD 6955 - RT 43337; ANA PAULA 
GIMENES FERREIRA - COO 20787 - RT 43338; ANGELA MARIA DAVID PILOTO - COD 18232 (28992) 
- RT 43339; FABIANA APARECIDA DIAS - COO 30440 - RT 43340; ENILDA LOPES CALDAS DE 
CASTRO - COD 30441 - RT 43341; KAREN ALINE BATISTA DA SILVA MENOZZI - COD 2146 - RT ~ 
43342; ROSANGELA ZAMPIERI PTNA - COD 25156 - RT 43343; CLAUDIA REGINA MONTEIRO ,,, 
GIMENEZ - COD 28995 - RT 43344; SOELI MENDES PEREIRA - COD 26807 - RT 43345; CAMILA 
DEMARCHI PACHECO - COD 21426 - RT 43346; FABIANA DE AGUIAR BONIFACIO - COD 20236 - RT 
43347; ROBSON CARLOS REIS - COO 11 591 - RT 43348; AMELIA GOMES LIMA - COD 17718 - RT 
43349; KELLI CRISTTNA SILVA DE OLIVEIRA - COD 11205 - RT 43350; FERNANDA CAMPOS 
KURODA - COO 18756 - RT 43351 ; DANIELLE MIRANDA SIMONETTI DOS SANTOS - COD 15759 - RT 
43352; VALERIA SANTOS ARAUJO LOPES - COO 11104 - RT 43353; FABIO BORTOLETTO DA SILVA 
- COD 27719 - RT 43354; ALDRIN VEIGA ZILET- COD 13888 - RT 43355; MARILANE DE CASSIA DA ~ 
SILVA - COO 30838 - RT 43356; REG1ANE GOMES DE LIMA DOMINGUES - COD 30527 - RT 43357; 
VANIA REGINA FAVERO MIRANDA - COD 14400 - RT 43358; DANIELA ANDRADE DE MELO - COD 
20280 - RT 43359 (CANCELADO); ALTNE ALVES DA SILVA - COD 28992 - RT 43360; GENY DA 
SILVA NASCIMENTO LISBOA - COD 21214 - RT 43361; SANDRA GEUDER FISZUK CAMACHO 
PILARES - COD 1647 - RT 43362; DAIANE LEMOS DA CRUZ - COD 13688 - RT 43363; ANA PAULA 
CARDOSO GAMBOGI - COD 6935 - RT 43364; ANALY APARECIDA DE OLIVEIRA REIS - COD 1658 -
RT 43365; KARLA KAROLL YNE FERREIRA VIEIRA RAMOS - COD 6947 - RT 43366; DANIELA 
ANDRADE DE MELO - COO 30109 - RT 43367; DENISE AMORIM MONTEIRO - COD 6954 - RT 43368; 
VALERIA DOS SANTOS CORREA CAMPOS - COD 6959 - RT 43369; MELINA GABRIELLA 
MARCONDES DOS SANTOS LIMA - COD 30 109 - RT 43370; MATILDE MORAES OLIVEIRA 
PEDROSA - COO 6978 - RT 43371 ; TEREZA CRISTINA IABLONSKI HENRIQUE - COD 30109 - RT 
43372; LUANA CAMILA MARINS NEVES - COD 12247 - RT 43373; ANA CAROLINA LUCIO NEVES 
CAVALCANTE - COO 30109 - RT 43374; ARTHUR CHRISTOFARO ROVANI - COD 9064 - RT 43375; 
ELIANA CRISTTNA ROCCIA DA SILVA - COD 10103 - RT 43376; JULIO FLAVIO SOARES LEMES -
COD 19884 - RT 43377; LUCIO JOSE DE FREITAS - COD 25257 - RT 43378; ADELIA NATALIA 
BASTOS - COD 30109 - RT 43379; JOELMA PENHA BRAGA - COD 14031 - RT 43380; EVERTON 
HENRIQUE PEREIRA - COD 13936 - RT 43381; ROSIMEIRE SILVA COSTA - COD 18023 (28992) - RT 
43382; MÁRCIA ANGELICA DE SOUZA - COO 923 - RT 43383; MARISTELLA LOPES GIANINI - COO 
14803 - RT 43384; PAMELLA CRISTINA RODRIGUES CASTANHEIRA - COD 30222 - RT 43385; 
LILIAN APARECIDA SANTANA SOKI - COD 30109 - RT 43386; !SAIAS BOECIO - COD 30528 - RT .. 
43387; MILENA THEODORO SKUTERA - COD 28988 - RT 43388; VANESSA DOS SANTOS ORIOLI - 'v 

COD 30109 - RT 43389; JOANIR BARBOSA - COO 19478 - RT 43390; ANA PAULA FERREIRA DE 
ARAUJO CONSTANCIO - COD 17520 - RT 43391 ; LUCIANA EUSTAQUIO PINTO - COD 30109 - RT 
43992; MIRIAM BESSA SILVA DE PICOU - COD 30109 - RT 43393; VANESSA APARECIDA DOS 
SANTOS ROSA - COD 30109 - RT 43394; FREDERICO DIAS BARBOSA - COD 31095 - RT 43395; 
GIZELA DE FATIMA VAZ BARROSO - COO 2396 - RT 43396; ISABELLA HELENA ZANONI 
ESPERANCA - COD 27298 - RT43397; ERIKA DANIELA OLIVEIERA ALBUQUERQUE - COD 27134 - ' . l .. ··/. 
RT 43398; ANA MARIA FIARRESGO MINGHINI - COD 15341 - RT 43399; MARGARETE FERREIRA ~-. 
SILVA ANSELMO - COD 19099 - RT 43400; JACKELINE CLEMENTINO DA SILVA - COO 31034 - RT 
43401; SEBASTIANA DAMIANI - COD l2603 - RT43402; KAROLINE BISPO PEREIRA - COD 19153 \ 
(28995) - RT 43403; TUANI TAMIRES FERNANDES ALEXANDRE - COD 31096 - RT 43404; CARLOS 
ANTONIO DA SILVA SIMOES - COD 29652 - RT 43405; GUILHERME SOARES DA SILVA- COD 31049 
- RT 43406; SUZANA AZEVEDO RIBEIRO MOSQUIM - COD 5431 - RT 43407; MARIA DO SOCORRO 
ARANTES DE JESUS - COD 5899 - RT 43408; TATIANA ROBERT A XAVIER SIMOES - COD 4228 - RT 
43409; ALINE CORAZZA CORREA - COO 4899 - RT 4341 O; ROSELI PERPETUA MARASSI - COD 27953 
- RT 43411; EDUARDO APARECIDO DA SILVA - COO 1914 - RT 43412; CLAUDIA GARCIA DE 
BARROS - COD 1930 - RT 43413; TATNA LARJSSA PEREIRA BARCA - COD 18536 - RT 43414; ANA 
LUCIA PIMENTEL DE SOUZA - COD 30348 - RT 43415; ANNA KAROLINA NASCIMENTO COSTA -
COD 27116 - RT 43416; SILVJA REGINA MANFREDI - COD 184 - RT 43419; KARINNA GONCALVES 
FARIAS DOS SANTOS - COO 30109 - RT 43420; CRISTIANE DA SILVA NASCIMENTO LIMA- COD 

27;RT 43421; RAtJri At lDA OLIVEIRA - COD P:J®R ~ 
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ALVES DO MONTE - COO 30810 - RT 43423; CAROLINA NADALUTTI DE BARROS BAENA - COD 
31099 - RT 43424; MARCIO BISPO DOS SANTOS - COD 31100 - RT 43425; SIMONI VACONDIO 
TASSONI - COD 15549 - RT 43426; KARINA NOGUEIRA BOJIKIAN - COO 28930 - RT 43428; 
ALEXANDRE AUGUSTO GONCALVES MARINHO - COO 29702 - RT 43429; ELIANA CINTIA 
LOURENCO MARQUES - COO 12353 - RT 43430; MARIA DEBELEM GOMES CAVALCANTE - COD 
3194 - RT 43431; REGINA MARCIA BAPTISTA - COO 18468 - RT 43432; NATALIA STEVANATO 
SILVA - COO 7899 - RT 43434; MARINA BEATRIZ BERGAMO - COD 4611 - RT 43435; NATALIA 
SOSSAI GRANJA-COO 16144- RT 43437; CAROLINE NITTA RODRIGUES - COD28837 - RT43440; 
MARIANE APARECIDA MULLER - COO 17058 - RT 43441; LUCIANA MATEUS - COD2883 - RT43443; 
LUCIA FUMIKO ABE - COD7210 - RT43444; ACCHILLES FRANKLIN PATRIANI P DE JESUS -
COD16687 - RT43445; MARIA LUCELIA MAZZOTTI SILVESTRINI- COO 3851- RT 43446; LIGIA 
CARVALHEIRO FERNANDES FERREIRA - COO 2020- RT43447; ALEXSANDRA SILVIA FERREIRA
COO 31032 - RT 43448; CINTlA CRISTINA DA SILVA SANTOS - COD l0188- RT 43449; GIOVANA 
MARANGON DIAS DA SILVA - COO 9875- RT 43451; TANIA SILVA LOURENÇO - COO 27137 - RT 
43452; FATIMA MARIA DO CARMO SACHI SANDER- COD 7768 - RT 43453; MARTA SEIKO FUKUDA 
UEKI - COO 154 - RT 43454; JANAINA SAVANA DE OLIVEIRA GOMES- COO 16024 - RT 43455; 
PATRICIA ROBERTA CAPATO TOLEDO - COO 28991 - RT 43456; MARIA CRISTINA DE SOUZA 
BRAGA - COO 5696 - RT 43457; MARIA CRISTINA BARBOSA - COO 4209 - RT 43458; CLAUDIA 
ALVES ANDRADE DE ASSIS - COD 13112 - RT 43459; MARCIA CRISTINA DE SENNA E SILVA -
COO 10473 - RT 43462. CANCELAMENTO DE CRT: RITA DE CASSIA MIGLIORlNI STOCCO - COD 
664 - RT 37325; FABIO REIS - COD 20014 - RT 40343; ANDREA APARECIDA DOS SANTOS - COD 
27006 - RT 36114; ADRIANE KA TA Y AMA - COO 28995 - RT 39495; KARINA NOGUEIRA BOJIKIAN -
COO 28930 - RT 36107; TAIS HAYASHIDA TEIXEIRA - Código 11632 - ART 36055; THAIS 
LORENZETTI TAVARES- Código 4349 - ART 36067; NEUSA LIANE GRILLO MENEGON- Código 582-
ART 36068; ANA MARIA SILVA CALDERARO- Código 582- ART 36069; MARGARETH ISABEL DIAS 
DE OLIVEIRA- Código 10 175- ART 36070; WILZA GOVEIA DEMORI- Código 28850- ART 36071; 
MARIA APARECIDA DE SOUZA- Código 10076- ART 36072; NATALIA DE MELO ANTUNES- Código 
3287- ART 36073; MARIA ANISIA PAZ NERIS DE SOUZA- Código 562 1- ART 36075; ANDREA 
CRISTINA ALVES DE ALVARENGA DE PAULA- Código 1203 - ART 36076; ERIKA PFARRIUS DIAS 
DO COUTO- Código 8241- ART 36077; PATRICIA COELHO BRAGA YOSHIGA- Código 29021- ART 
36078; BRUNA CRISTINA SOARES - Código 10852 - ART 36079; ELISETE APARECIDA ASCARI 
BATTIBUGLI - Código 18754- ART 36082; LUCIO JOSE DE FREITAS - Código 25257- ART 36083; 
CLAUDIA MACHADO DOS SANTOS- Código 20244- ART 36084; SIRLEI APARECIDA FORESTIERI 
SETTE- Código 243 1 - ART 36085; DANIEL! CRISTINA MANZANO - Código 27209 - ART 36086; MARIA 
DE FATIMA ALVES - Código 3277 - ART 36088; MARISA LAZARI CAMARGO- Código 1933 - ART 
36089; JOSE CARLOS DA SILVA - Cód 2228 - ART 39231; LEILIANE FREITAS SANTOS- Cód.: 14583 -
ART 39438; GRAZIELA MANTEGAZZA - Cód I 1880- ART 36090; CAROLINA ROSIANE MAZOLINI
Cód 18266- ART 36092; MARIA JOSE SOUZA CLEMENCIO DA SILVA FERREIRA- Cód 5970- ART 
36093; DIRCE MARQUES DE MORAES- Cód 5967- ART 36094; MIRIAM APARECIDA DA SILVA
Cód 9988- ART 36095; JULIA CAROLINA DAS NEVES LOPES PIMENTA DE ALMEIDA - Cód 28769 -
ART 36096; BYA CRISTINA MURAT NALESSO - Cód 7849 - ART 36097; CECILIA SUZUKI - Cód 
28949- ART 36098; VANESSA CRISTINA SOSSAI CAMILO- Cód 16783- ART 36099; SIMONE 
GRANADO ALONSO - Cód 2989 - ART 36100; JANAINA APARECIDA FERREIRA DE FARIA - Cód 
26444- ART 36104; LILIAN SANTOS TONELO - Cód 5371- ART 36105; TATIANA COROES- Cód 
12773- ART 36106; SOLANGE REGINA GARUTTI QUADRELI- Cód 24667 - ART 36111 ; THAIANA 
ACIBELE DE FREITAS- Cód 6090- ART 36115; ANGELICA GONCALVES SILVA BELASCO- Cód 
2019- ART 3611 6; FLAVIA CRISTINA PADILHA VERONESSI- Cód 5883- ART 36118; JUSSARA 
APARECIDA MELO- Cód 6258- ART 36121 ; VICENTINA MARIA DA SILVA- Cód 7678- ART 36122; 
DEBORA DURIGAN DE OLIVEIRA PEREIRA- Cód 12097- ART 36123; SIMONE POLLINI 
GONCALVES - Cód 2045- ART 36 126; CRISTIANE ZACCHI FERLA IAMARINO- Cód 8206-- ART 
36127; ALEXANDRE PEREIRA ALMEIDA- Cód 817- ART 36130; CLAUDIA AUGUSTA MOURA- Cód 
11364- ART 36131; SANDRA APARECIDA MARQUES SANVIDO - Cód 7466-- ART 36132; JOSE 
JORGE QUADROS-Cód 3265- ART 36133; SIBELI BANDONI FERREIRA DE MELLO KANADA- Cód 
11359- ART 36134; MARIA APARECIDA DE SOUZA ROCHA- Cód 29033- ART 36136; KAREN \ÍQI'. " 
GRUBEGLAUSER.-Cód 24328- ART36137;SERGIOHENRIQUECAETANO-Cód 5793- ART36138; ~ 
MARCY KITAMURA- Cód 15744- ART 36139; GILDA APARECIDA DE PAULA- Cód 29031- ART 
36140; TANJA APARECIDA GONCALVES DA SILVA AIDAR- Cód 18138- ART 36141; JULIANA DE 
OLIVEIRA SOUZA - COD 21483 - RT 42161; REGINA PEREIRA DE OLIVEIRA -COO 30331 - RT 40498; 
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- COO 17800 - RT 36568; PAULO CESAR DE LIMA- CÓD 5221- ART 41653; AMANDA CRISTINA DE 
ARRUDA- CÓD 9658- ART 39620; CARLOS ANTONIO XAVIER VIEIRA CARVALHO- CÓD 21583- ART 
37781; ERIKA CAMILA DOS SANTOS BRASEC - CÓD 29034- ART 36720; SANDRA REGINA PEREIRA 
GONSALES- CÓD 4104- ART 36143; RITA DE CASSIA ALVES GIMENEZ- CÓD 5469 - ART 36144; 
ANDREA SILVA CRUZEIRO- CÓD 5221- ART 36147; ESMERALDA SILVA DE LIMA- CÓD 8792- ART 
36148; NOELI MERCES MUSSOLIN- CÓD 15679- ART 36149; CLAUDIA ALVES SAONETTI BRAGA-
CÓD 6797- ART 36154; NATALIA TEIXEIRA DE OLIVEIRA- CÓD 5476- ART 36155; JANETH CLEIDE 
DE CASTRO- CÓD 3959- ART 36157; WILSON PIMENTEL JUNIOR- CÓD 2392- ART 36158; LEIA 
MARIA THOMAZ CARLOTA- CÓD 19884 - ART 36159; MARIA APARECIDA CABRAL- CÓD 7485-
ART 36161; MICHELA PERPETUA ALIBERTI- CÓD 20076- ART 36162; SOLANGE JANEGITZ 
PEREIRA- CÓD 3258 - ART 36165; ROSELI TAKAHASHI- CÓD 16309- ART 36167; GEISE CARLA h 
PAVAO HENRIQUES PEREIRA- CÓD 7713 - ART 36169; MARCELA ROSSI- CÓD 29041- ART 36170; -
ANDRESSA JULIANA LUCA- CÓD 15319- ART 36171; ELIS ANGELA MANTOVANI DIAS JORDAO-
CÓD 8235- ART 36172; BIBIANA MARIA CHAMACHELI DA SILVA- CÓD 19710- ART 36173; 
MILDRED INACIO TAVARES BRITO- CÓD 29046 - ART 36175; THAYS FRANCISCO SILVA- CÓD 
2213- ART 36,176; VIVIANE RESENDE SANTOS- CÓD 605- ART 36177; f?ANIELA BOAVENTURA DE \ 
MORAES- COD 17288- ART 36178; VIVIANE DE FATIMA NUNES- COD 10790- ART 36179; LUIS 
OTAVIO RODRIGUES DE SOUZA- CÓD 22 12- ART 36182; CLAUDENIA CASTRO CASSARO- CÓD 
18500- ART 36183; CAMILA CRISTHINE BUCCHI- CÓD 14088- ART 36185; MONICA YAMAMOTO 
LOSINSKAS- CÓD 29049- ART 36186; CATIA DIAS AZEVEDO- CÓD 4203- ART 36188; GRAZIELA 
MARINELI MASCARINI- CÓD 8014- ART 36189; RITA DE CASSIA JIAMPAULO FERRAZ VAZ- CÓD 
10544- ART 36192; CINTIA LIGIA AGOSTINHO CARDOSO- CÓD 7235- ART 36194; KLEBER 
HENRIQUE BARROSO- CÓD 27468- ART 36195; FLAVIA MARIA DE SOUSA - COD 28985 - RT 36354; 
VANIA RONGHETII - COD 213 - RT 365 11; LUIZ CARLOS BORDIN - COD 928 - RT 36512; TERESA 
DE JESUS TURIANI OLIVEIRA - COO 17107 - RT 41037; PAULA LOBO SERTORIO - COD 24264 - RT 
39315; TANIA AJONAS ZECHMEISTER - COO 27927 - RT 38634; MARTA MARIA DE ASSIS - COO 
29958 - RT 38948; ELISABETE CALABUIG CHAPINA OHARA - COD 14803 - RT 41445; VERALUCIA 
MACHADO NIGULA -COD 27170 - RT 39066; ROSILANIA MARIA JUNIOR GOMES - COD 19145 - RT 
39464; JULIANA CARDILLI POLACO ROBERTI - COO 5641 - RT 39191; LILIANA ANGELICA MORA 
ZUNIGA - COO 14417 - RT 36280; LEONILDA ANTONIA PORFIRIO SILVESTRE - COD 17942 - RT 
38142; LETÍCIA MERLOTTO SALOMÃO - COD20837 - RT43461; ROSEMARY DE SOUZA OLIVEIRA 
DA SILVA - COD14689 - RT36644; CAROLINE RIBEIRO LOURO - cod30462 - rt40585; VERONICA DE 
PADUA MELLO - 28988 - RT39667; LIRIAN LEIKO TAKAHASHI - cod4645 - rt43442; LIGIA 
CARVALHEIRO FERNANDES FERREIRA - COD2020 - RT43447; DEBORA CRISTINA KEILA REIS 
RODRIGUES CARVALHO - COD31105 - RT43450; LETÍCIA MERLOTTO SALOMÃO - COD20837 -
RT43461; MARIA INES SALATI - COD29080 - RT43476; LARISSA APARECIDA FIGUEIREDO DO 
ESPIRITO SANTO - COD305 15 - RT43477; ; ; ROSEMARY DE SOUZA OLIVEIRA DA SILVA -
COD14689 - RT43479; FLAVIA REJANE COSTA DE OLIVEIRA - COD28988 - RT43481; LEONICE 
FIGUEIRA DOS SANTOS - COD018412 - RT43491; DOROTI DIAS DE CARVALHO- COD20200 -
RT43489. REGISTRO DE EMPRESA: UNION - COOPERATIVA DE TRABALHO DOS PROF NA ÁREA 
DA SAÚDE, ADMIN DE RH E GERENCIAMENTO DE NEG - COO 30511 - RE 2035 (CONCESSÃO); 
REPUBLICA FELIZ IDADE CASA DE REPOUSO PARA IDOSOS LTDA - COD 19478 - RE 1454/CLA2 
(CONCESSÃO); BAENA SERVIÇOS DE CLINICA MEDICA E DE ENFERMAGEM S/S L TDA - COD 
31099 - RE 2036/CLA2 (CONCESSÃO); C.A.P. SERVIÇOS MÉDICOS LTDA - COD 31100 - RE 
2037/CLA2 (CONCESSÃO); AFG - SERVIÇOS DE ENFERMAGEM LTDA - ME - COD 30348 - RE 
2030/CLA2 (CONCESSÃO); MULLER & PINHEIRO EQUIPAMENTOS E SERVIÇOS LTDA - EPP - COO 
31097 - RE 2038/CLA2; SIRLENE LIMA DE ALMEIDA ENFERMAGEM - COD 20105 - RE 1510/CLA2 -
RENO V AÇÃO; BL ENFERMAGEM E ASSISTÊNCIA DOMICILIAR L TOA - COO 31032 - RE 2039/CLA2. 
Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2.3 PORTARIAS - 2.3.1 DESIGNAÇÕES PARA 
REPRESENTAÇÃO EM EVENTOS/PALESTRAS E DEMAIS PARTICIPAÇÕES DE 
CONSELHEIROS / PROFISSIONAIS DE ENFERMAGEM EM OUTRAS ENTIDADES, NA 
CONDIÇÃO DE REPRESENTANTES DO COREN-SP - 2.3.1.1 PORTARIA COREN-SP/DIR/018/2015 

\ 

- Designa Profissionais de Enfermagem como colaboradores para ministrar palestras no Programa de Educação ~J.,:s.., 
Permanente do COREN-SP - novembro e dezembro de 2014 - Interior e Litoral - SP. Aprovada por \ 
unanimidade pelo Plenário. 2.3.1.2 PORTARIA COREN-SP/DIR/019/2015 - Designa Profissionais de ~ 
Enfermagem como colaboradores para ministrar palestras no COREN-SP Educação, durante o mês de 
Janeiro/20 15, na Capital - SP. Aprovada por unanimidade pelo Plenário. 2.4 PROCESSOS ÉTICOS .- 2.4.1 
JULGAMENTOS - 2.4.1.l Relatório da conselheira Andrea Bernardinelli Stomioli - PROCESSO ETICO 
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Às 13h05min foi feito intervalo, retornando às 14h!0min. 
2.5 APRECIAÇÃO DE PARECER PARA DEFERIMENTO/INDEFERIMENTO DE DESAGRAVO 
PÚBLICO - 2.5.1 Relatório do conselheiro Marcus Vinicius de Lima Oliveira - PA 110328/2013 -

2.6 APRESENTAÇÃO DO PROJETO QUALIFICA - Dr.• 
RENA TA ANDRÉA PIETRO PEREIRA VIANA - A conselheira Renata Pietro Pereira Viana apresentou os 
objetivos do Projeto, explicando as fases do mesmo, atualizando os conselheiros sobre a atual fase do Projeto \ 
Qualifica. Após a apresentação foi aberta palavra aos conselheiros para esclarecimentos de dúvidas. O 
conselheiro Paulo Cobellis ponderou que todo projeto tem inicio, meio e fim, sentindo falta ligação do projeto ,,, 
com políticas públicas de saúde. Demonstrou preocupação com a operacionalização do projeto, principalmente 
em relação ao crédito dado ao COREN-SP, pois não vê a divulgação da presença marcante do Conselho no y 
projeto. Ponderou que existe muitas indagações quanto as escolhas dos participantes. Considerou a possibilidade 
de conflitos com Conselho Regional de Medicina de São Paulo (CREMESP) diante da possibilidade de 
Enfermeiros realizarem diagnóstico mesmo de enfermagem na detecção precoce do câncer infantil. Ponderou 
ainda que o projeto não abrange profissionais de nível médio. Falou a questão política relacionada ao projeto. A 
conselheira Marcilia indagou a coordenadora Conselheira Renata qual a taxa dos afetados por câncer na infância 
em São Paulo, sendo esclarecido que a indicação de 3% refere-se ao percentual de afetados em todo o país. 
Prosseguindo, indagou como será feita a formação dos enfermeiros que atuam na rede básica do Estado de São 
Paulo, sendo esclarecido que os coordenadores acompanharão o processo. Em seguida, o conselheiro Luciano da 
Silva manifestou preocupação com a questão prática para a detecção precoce de câncer infantil, indagando se o 
assunto consta na pauta dos Conselhos Municipais de Saúde, avaliando a necessidade de inclusão do projeto na 
pauta política dos gestores municipais. A conselheira Renata considerou importante a colocação do COREN-SP 
frente ao projeto, avaliando a delimitação dos pápeis das Sociedades que fazem parte do projeto. A conselheira 
Maria Cristina corroborou com as preocupações externadas pelo conselheiro Paulo Cobellis. O conselheiro Paulo 
Natividade indagou como será feita a detecção precoce do câncer e, após detectado para onde o paciente será 
encaminhado. Considerou questões politicas relacionadas ao projeto. Finalizando, o conselheiro Paulo 
Natividade indagou quem certificará os profissionais formados, sendo esclarecido pela conselheira que as 
Sociedades serão responsáveis pela certificação. Acrescentou que a ideia é ter 100% (cem por cento) das 
Unidades Básicas de Saúde (UBS) do estado de São Paulo com pelo menos um profissional Enfermeiro 
habilitado para detecção do câncer infantil. O conselheiro Luciano Rodrigues considerou o custo do projeto e 
que este não beneficiará os profissionais dos quadros QII e QIII, avaliando a necessidade de repensar o projeto, 
incluindo também estes profissionais. O conselheiro Paulo Natividade indagou como foi planejada a dinâmica de 
carros, motoristas e pagamento dos multiplicadores, sendo esclarecido pela conselheira Renata que estas 
questões foram definidas na Gestão passada. O Conselheiro Luciano da Silva considerou que os contatos com os 
órgãos públicos deveriam ser feitos pelo Conselho. O conselheiro Luciano Rodrigues considerou que a gestão 
política deve ser feita pelo Conselho, avaliando a necessidade de avaliar politicamente o custo x beneficio de 
todo projeto. Ponderou tratar-se de um projeto pontual com pouco retorno. O conselheiro Paulo Cobellis 
questionou o quanto o projeto agrega efetivamente estas Sociedades. A conselheira Rosangela ponderou que, por 
questão de ordem técnica, exist~ a necessidade de inserção de um projeto deste porte na agenda nacional der·. 
saúde para se conseguir êxito. E necessário refletir sobre a agenda paralela do SUS. Considerou que existem • 
muitos interesses públicos. Avaliou que pode haver embate com os profissionais médicos. O conselheiro 
Marcelo indagou como o projeto pode ser reformulado, a fim de se obter respostas a todas as questões \ .. 
levantadas. O conselheiro Ildelfonso ponderou que o projeto não traz repercussão política. O conselheiro Mauro \ 
avaliou que existem projetos que não incluem/atendem todas as categorias da enfermagem. Considerou a 
necessidade de ponderar que o projeto foi aprovado com a intenção de qualificar profissionais Enfermeiros, com 
baixo investimento, para salvar vidas de crianças. Expôs que o Projeto Qualifica foi concebido com uma ideia, 
mas pode ter sofrido reformulação política. Ponderou que o dinheiro do Conselho é também para ser revertido 
para a sociedade. Considerou que o projeto tem imperfeições, e como corrigi-las, será um desafio desta Gestão. 
Investimento baixo para qualificar um profissional que ajudará na detecção precoce do câncer em crianças. v ll • 
Prosseguindo, o conselheiro Luciano Rodrigues considerou que qualificando auxiliares e técnicos de rp-.~ 
enfermagem estrá tratando bem a sociedade. Ponderou que o Ministério da Saúde é que deveria treinar os \ \V 
profissionais. Expôs que não existe projeto isolado, sendo necessário fortalecer todas as categorias. O . 
conselheiro Jefferson considerou importante a participação dos profissionais Auxiliares e Técnicos de 
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1472 repercussão. Após a longa discussão, a Presidente se manifestou pontuando que o projeto foi aprovado pelo 
1473 Plenário anterior, esclarecendo que a indicação da conselheira Renata foi a conselheira que participará do projeto 
1474 e trará ao Plenário relatórios periódicos e situações pontuais, dando ciência ao grupo. Ponderou que houve a 
1475 elaboração de um convênio e existem implicações legais para isso. Expôs que existe uma tratativa para implantar 
1476 o projeto na cidade de São Bernardo do Campo. Considerou que a conselheira Renata deve passar ao grupo tudo 
1477 o que foi discutido e trazer ao Plenário os resultados da primeira fase do Projeto Qualifica, para que possam 
1478 reavaliar os andamentos, trabalhando com a lógica da reformulação e a continuidade ou não do projeto. Foi 
1479 deliberado que seja trazido ao Plenário uma apresentação, por parte dos membros do projeto, sobre o 
1480 planejamento para a próxima fase, ou seja a segunda fase. 2.7 PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE 
1481 JUSTIFICATIVA ELEITORAL - DECISÃO PLENÁRIO 02/2015 - Dispõe sobre o prazo para 
1482 apresentação da justificativa eleitoral referente às Eleições ocorridas no ano de 2014. Após leitura e discussão, a 
1483 Decisão foi aprovada por unanimidade pelo Plenário, sendo deliberado o encaminhamento ao Conselho Federal 
1484 de Enfermagem. 2.8 ARRAZOADO DO SEMINÁRIO DE GESTORES REALIZADO PELO COFEN -A 
1485 Presidência e o Conselheiro Marcus expuseram ao Plenário os assuntos discutidos durante o Seminário com 
1486 Novos Gestores do Sistema COFEN/Conselhos Regionais, e as palestras sobre diferentes temas. 003 -
1487 COMUNICAÇÕES DIVERSAS - Não houve comunicados. 004 - PALAVRAS DO PRESIDENTE - Não 
1488 fez uso da palavra. 005 - PALAVRAS DOS CONSELHEIROS - Não fizeram uso da palavra. Às l 7h40min, a 
1489 Presidente encerrou a reunião da qual eu, Marcus Vinicius de Lima Oliveira, Primeiro Secretário, lavrei a 
1490 presente que, lida e achada conforme, vai assinada pelo Presidente da Sessão e pelos conselheiros presentes, na 
1491 reunião em que for discutida e aprovada. 

Marcus Vinicius de Lima Oliveira 

Rosangela de Mello 

Luciano da Silva 

Jefferson Erecy Santos 

Andrea Bernardineli Stornioli 

Cláudio Luiz da Silveira 

Paulo Cobellis Gomes 

Vagncr Urias 

Demerson Gabriel Bussoni 

Edinildo Magalhães dos Santo 

lraci Campos 

Luciano André Rodrigues 

Marcelo da Silva Felipe 
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